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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
DEU ZEBRA
Por enquanto, segue o impasse entre alguns deputa-
dos e o governador Romeu Zema em relação a trans-
ferência de recursos, do acordo da Vale, aos municípi-
os. Não houve acordo quanto a forma que o dinheiro
será repassado às prefeituras, sendo que a princípio
seria em parcela única para todos e depois o governa-
dor pediu o parcelamento em duas vezes. Ainda
impacta na decisão a necessidade de prestação de
contas do dinheiro recebido. Para Paraíso estaria re-
servada a quantia de R$ 5 milhões, do total de R$1,5
bilhão.. As negociações entre governo e deputados
estão em andamento.

AMBULATÓRIO
O prefeito de Paraíso, Marcelo Morais, anunciou nova
agenda de trabalho em Belo Horizonte, na terça-fei-
ra,22. Em pauta a busca de recursos para a constru-
ção do novo ambulatório municipal de saúde, um so-
nho, um anseio da administração e que consta no pro-
grama de governo da atual administração. Se a reu-
nião for tão produtiva quanto a viagem da semana pas-
sada na capital dos mineiros, é possível esperar mui-
tos frutos. Na visita anterior foram várias reuniões e
resultados muitos positivos em vários setores da co-
munidade paraisense, sobretudo no setor de transpor-
tes e infraestrutura. Fica a expectativa de boas novas
a serem anunciadas.

MUNICIPALIZAÇÃO
Paraíso deu o passo inicial para aderir ao programa
de municipalização do Ensino fundamental que abran-
ge alunos dos anos iniciais do 1º ao 5º ano, de acordo
com o que propõe o Governo do Estado, através do
projeto Mãos Dadas. Na segunda-feira,21, deu entra-
da na Câmara Municipal o Projeto de Lei do Executivo
que prevê a transferência dos alunos para a respon-
sabilidade do Município. Conforme anunciado, a Pre-
feitura conta com recursos para a construção de duas
creches escolas que ajudarão na absolvição dos alu-
nos. Para isso recursos serão destinados pelo Esta-
do para que estas obras sejam materializadas, com
possibilidade de início dos trabalhos ainda no segundo
semestre deste ano.

DEBATE
Por outro lado, o presidente da Câmara, Lisandro José
Monteiro, já anunciou que irá convocar audiência pú-
blica para ouvir os envolvidos com a questão. Como já
pode ser observado em manifestações nas redes so-
ciais a municipalização desagrada aos trabalhadores
do setor, sejam eles concursados ou não que temem
perder seus direitos e garantias. As dúvidas são mui-
tas e os questionamentos seguem sendo realizados
em busca de respostas para cada situação. Também
está sendo anunciado que de uma forma ou de outra,
amigável ou não a municipalização deixará de ser fa-
cultativa a partir de agosto, quando não mais haverá a
contrapartida do Estado aos municípios. Traduzindo,
se não for agora, será posteriormente e goela abaixo.

JUSTIFICADOS
Os vereadores Marco Antônio Vitorino e José Luiz das
Graças, tiveram suas ausências justificadas na Ses-
são Ordinária de segunda-feira. Marcão encontra-se
em recuperação em casa da Covid-19, após ter rece-
bido alta hospitalar ocorrida há 15 dias. Já José Luiz
continua hospitalizado na Santa Casa em Paraíso de-
pois de ter ficado isolado em casa por alguns dias.
Dos companheiros de Câmara e também dos eleito-
res emanam votos de plena recuperação e pronto
restabelecimento da saúde.

INCLUSÃO
A Câmara Municipal de Paraíso deu início a tramitação
de projeto de lei de autoria do Executivo que trata da
inclusão de Passos, no Consórcio Intermunicipal de
Desenvolvimento Sustentável (Cidassp). Pelo proposto
a inclusão se dará sem que o município não realizará
destinação de resíduos até que o aterro sanitário local
disponha de condições para receber estes materiais.
Além de Paraíso, o grupo é formado por cidades como
São Tomás de Aquino, Itamogi, Monte Santo de Minas,
Pratápolis, Cássia, Capetinga, Jacuí e Fortaleza de
Minas. O consórcio tem por objetivo a prestação de
serviços que tenham como consequência a melhoria
das condições de no saneamento básico, no planeja-
mento urbano, na preservação de recursos hídricos e
nas melhorias ambientais.

VACINAÇÃO
A Prefeitura de Paraíso informa que nesta quinta-fei-
ra,24, fará a vacinação contra a Covid-19 dos traba-
lhadores da educação, do Ensino Fundamental e Mé-
dio, acima dos 18 anos. Na sexta-feira,25, será a vez
dos professores do ensino superior e técnico. O aten-
dimento está sendo feito no Posto de Puericultura, no
período de 9 às 16 horas. O acesso pelo sistema drive
thru, acontece pela rua Gedor Silveira, a partir do cru-
zamento com a Avenida Ângelo Calafiori. Já nesta quar-
ta-feira,23, a vacinação acontece na Arena João
Mambrini, no mesmo horário, sendo destinada a pes-
soas portadoras de deficiência permanente. Pessoas
com comorbidades que ainda não se vacinaram na
primeira dose poderão comparecer com a devida do-
cumentação exigida.

AV. DÁRCIO CANTIERI
Nesta edição, o Jornal do Sudoeste publica edital
de licitação que visa contratar pessoa jurídica para
execução dos serviços de drenagem e recapeamento
asfáltico da Av. Dárcio Cantieri. Iniciativa louvável de
vez que o pavimento anda bastante comprometido. A
drenagem é mais que necessária, pois águas pluvi-
ais à menor chuva, se acumulam no leito da avenida.
A abertura das propostas será no dia 28 de julho vin-
douro.

AUDIÊNCIAS
A Câmara de Paraíso realizou segunda-feira audiên-
cia pública para tratar de diretrizes orçamentárias, o
orçamento público do município para o próximo ano.
Nesta quarta (23/6) às 16 horas, nova audiência dis-
cutirá a reestruturação do Instituto de Previdência dos
Servidores do Município, o INPAR. Projeto de lei em
tramitação propõe o aumento para 14% a contribuição
previdenciária dos servidores, semelhante a dos ser-
vidores federais.

O DIABO MORA NOS DETALHES
OPINIÃO

Guilherme da Cunha

O provérbio "o diabo mora nos detalhes" é verda-
deiro para quem lida com as leis no Brasil, tão exten-
sas, complexas e cheias de brechas. É pelas brechas
que normalmente surgem a impunidade e também os
privilégios, que depois se revestem de "direito adquiri-
do".

É comum essas brechas serem criadas em proje-
tos que também são, por si só, extensos e complexos.
Dessa forma, aumentam as chances de passarem
despercebidas ou serem aprovadas como detalhes
negativos de projetos que são, no geral, positivos.

Tramita na ALMG um projeto extenso, complexo, no
geral positivo e que contém brechas que criam novos
privilégios para os membros do Ministério Público. En-
tre as modificações que o PLC 58/2021 traz, três deta-
lhes podem custar milhões ao povo mineiro: a defini-
ção que todo o trabalho do MP é de risco permanente;
a incidência do terço de férias sobre verbas
indenizatórias; e a extensão do auxílio-saúde a paren-
tes de promotores falecidos.

Apesar de algumas funções do MP terem, sim, ris-
co, como a atuação contra o crime organizado, gene-
ralizar para todas as funções, incluindo o trabalho em
varas de falência ou de família, pode gerar pagamento
de adicionais e regimes especiais de aposentadoria
indevidos e injustos. Quanto à incidência do terço de
férias sobre verbas indenizatórias, é algo que nenhum
trabalhador comum brasileiro tem direito e pode do-

brar o valor da verba paga com o dinheiro de nossos
impostos. Por fim, a extensão do auxílio saúde a pa-
rentes é um privilégio, ainda mais considerando que o
valor da pensão é mais que suficiente para o parente
pagar um plano de saúde.

Analiso cada proposição em todos os seus deta-
lhes e tenho a convicção que pontos negativos devem
ser aprimorados, não aceitos. Junto com minha equi-
pe (e aqui faço um agradecimento especial ao meu
excelente assessor jurídico, Marcelo Sarsur, doutor em
Direito pela UFMG), fiz questão de apresentar emen-
das ao projeto para evitar a criação desses privilégios.

Minhas emendas foram aprovadas na Comissão de
Constituição e Justiça, mas isso está longe de repre-
sentar vitória definitiva. Ainda é necessário passar por
mais duas comissões e Plenário, e aqueles que se
beneficiarão com o privilégio devem buscar derrubá-
las antes da aprovação final. O MP possui influência
junto aos parlamentares, mas o povo atento e organi-
zado possui muito mais, se usar sua voz. O
engajamento de cada um de vocês, leitores, pode ser
decisivo entre a aprovação definitiva das minhas emen-
das ou a criação de mais esses privilégios para todos
nós pagarmos.

(Hoje em Dia 21/06/2021)

Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado
em Direito Tributário e deputado estadual, coordenador

da Frente Parlamentar pela Desburocratização

O SABOR DE
UMA MANHÃ

e a arte de viver
Aqui meu irmão, a manhã

é coisa preciosa. “Ela é joia
do Xá, retina do mar, de olhar
verde jade derramante, abriu-
se Sésamo em mim”. Iniciar
uma manhã assim com a Jade
do cantor, violonista e com-
positor mineiro João Bosco,
é estimulante nas manhãs de
inverno e viver a vida sim-
plesmente.

É preciso viver e viver
não é brincadeira não. Mas
meu carinho te procura para
dizer: bom dia! É como ter a
motivação das manhãs de
domingo em todos os dias da
semana.

Já viram como as manhãs
de domingo são mais boni-
tas? Só perdendo para as
manhãs de Setembro quan-
do este vier com alegria, sem
essa tal de ‘pandemia’. Acor-
dar bem cedo e receber um
bom dia da pessoa mais pró-
xima ou do amigo durante a
caminhada diária ou ainda de
alguém que estamos com
saudades.

É. São pequenos detalhes

como estes que fazem toda
a diferença na vida e logo pela
manhã ao raiar dos dias frio-
rentos, mas que nos enche
de vontade de prosseguir.

O novo dia fica maior
para procurar nosso norte,
caminhando e pensando em
atingir as metas do dia. As-
sim como o pensamento cria,
o desejo atrai e a fé realiza.

Bom dia novos tempos,
outros desafios. A arte de vi-
ver bem a vida está em trans-
formar todo dia em um novo
e lindo dia, basta querer.

Sabem por que é tão difí-
cil viver bem a vida? Porque
viver é a coisa mais rara do
mundo.

A maioria das pessoas
apenas existe, segundo o in-
fluente escritor, poeta e dra-
maturgo irlandês Oscar
Wilde.

Fernando de Miranda Jorge
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MÊS DE JUNHO
Mês dos três Santos
Santo Antônio, São João e São Pedro.
É um mês alegre e divertido,
quando todos dançam
ninguém fica perdido.

Santo Antônio foi Padre Franciscano
E ajudou muito muita gente
Também foi um pregador eloquente.

São João Batista foi o melhor amigo de Jesus
O todo encaracolado, sempre se mantinha ao seu lado.

De Jesus, São Pedro recebeu a lição do perdão.
lição essa, que permanece viva em nosso coração.

Mês de frio e gente bonita.
As cores deslizam nos vestidos de chita.
Todos ficam elegantes,
com essas cores vibrantes!

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

A esposa, Luzia, os filhos, Jean, Ivan
e Iran guardam boas recordações do pai
de família. Há pessoas inesquecíveis!
Receba as orquídeas brancas da paz.

Papai, nós te amamos!
A missa de 7º dia será realizada na

Igreja da Matriz São Sebastião em 26/
06. Pode ser assistida através do
Facebook da Paróquia São Sebastião
às 18h. 

NOTA DE FALECIMENTO

A família despede com carinho de

ISMAR MALDI

No cofre do coração onde
são guardadas as mais lindas
recordações, há também mui-
tas lágrimas, em formato de
pérolas, que brilham cada vez
mais quando com a chave da
saudade, o abrimos.

Chave esta que, só tem
acesso, quem guardou em pre-
ciosas embalagens, as mais lin-
das recordações. Lembranças
esta, que só podem ser vistas
com os olhos da alma. Olhos
estes que choram!

Muitos têm medo de pe-
gar a chave do coração, e
abri-lo, porque lá também há

• Dos Leitores •
Cofre do Coração

muitas lágrimas que se soli-
dificaram, com sangue que
escorreu, por uma dor
dilacerante. Por isto, no co-
fre há também muitas dores
que queremos esquecer!

Quando, no cofre do cora-
ção há lembranças bonitas, de
coisas que se foram, mesmo
com lágrimas de sangue, escor-
rendo pela face, o cofre preci-
sa ser aberto! É preciso relem-
brar!

Se há saudade, é porque
houve tempos felizes! Portan-
to, a vida valeu a pena!

marene Lizareli Paes

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Concorrência Pública nº 001/2021, Processo nº 0536/2021,
tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
Contratação de pessoa jurídica para prestação de serviços de drenagem e
recapeamento asfáltico na Avenida Dárcio Cantieri, nos termos do contrato
de repasse n° 893317/2019/MDR/CAIXA, conforme projetos, planilhas
orçamentarias, cronograma físico e memorial descritivo e ART anexo
processo, por um período de 04 (quatro) meses. A abertura será dia 28 de
julho de 2021. O edital completo e as demais informações relativas a
presente licitação encontram-se a disposição no site: www.ssparaiso
.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações,
na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 09:00 às
16:30, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 22 de junho de 2021. Wellington Bonacini de Carvalho –
Presidente da Comissão Permanente de Licitação.
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Começou a ser analisado
nesta semana, na Câmara Mu-
nicipal, o projeto de lei que pre-
tende transferir para o Muni-
cípio de São Sebastião do Pa-
raíso a responsabilidade por
parte dos alunos hoje atendidos
pela rede estadual de educação.
Para debater esse assunto, uma
audiência pública foi agendada
para a próxima sexta-feira, 25,
às 15 horas. Para evitar aglo-
merações em Plenário, os par-
ticipantes podem assistir ao
vivo pela TV Câmara, e enviar

PL promove municipalização dos
anos iniciais do Ensino Fundamental

suas demandas previamente
para o e-mail comunicacao
@camara ssparaiso.mg. gov.br

O projeto de lei autoriza o
Poder Executivo a celebrar
convênio com a Secretaria de
Estado de Educação de Minas
Gerais, através do Projeto
Mãos Dadas, absorvendo os
anos iniciais das escolas esta-
duais Comendador João Alves
de Figueiredo, São João da
Escócia, Comendadora Ana
Cândida de Figueiredo, Clóvis
Salgado, Coronel José Cândi-

do, Professora Inês Miranda
Almeida e São José. Com isso,
A Prefeitura ficará responsável
por todos os alunos do 1º ao 5º
ano do Ensino Fundamental I,
devendo alocá-los nas turmas
escolares do município, respei-
tando o zoneamento. A estru-
tura física e bens materiais da
E.E. São José serão transferi-
dos ao Município, tornando-se
E.M. São José.

O convênio é uma iniciati-
va do Governo de Minas Ge-
rais, por meio do projeto

“Mãos Dadas”, que irá repas-
sar investimentos para despe-
sas com manutenção e desen-
volvimento do ensino. Dentro
desse convênio, foi acordado
que a rede municipal receberá
R$ 8  milhões para a compra
de bens, materiais e execução
de obras. Os recursos finan-
ceiros que eram destinados ao
governo estadual para custeio
dos alunos também serão re-
passado ao governo municipal
- com a mudança, o município
receberá aumento de R$ 6 mi-

lhões para a educação por ano.
Conforme a justificativa da

Prefeitura anexa ao projeto de
lei, essa é uma oportunidade de
ampliar a oferta de educação na
cidade. “O acordo com o esta-
do nos abre campo para enfim
termos na rede municipal pro-
fessor de apoio, o que irá ge-
rar mais empregos e ainda dará
condição de entregarmos até
julho de 2022 duas escolas com
capacidade de 400 alunos cada,
tanto na região do Belvedere,
além de outra escola no bairro

Diamantina”. Ao lado das es-
colas, deverão ser construídas
creches com capacidade para
150 crianças cada.

Segundo o prefeito Marce-
lo Morais, o estado garantiu
que não haverá demissão dos
vice-diretores das escolas es-
taduais, que pagará segunda li-
cenciatura aos professores que
quiserem se qualificar, e que
remanejará os professores da
rede estadual para onde eles
escolherem.

(Ascom Câmara Municipal)

POR PEDRO PEDUZZI

Repórter da Agência Brasil - Brasília

O Comitê de Política Mo-
netária (Copom) do Banco Cen-
tral (BC) informou nesta terça
(22) que o aumento de 0,75
ponto percentual na taxa bási-
ca de juros, a Selic, levou em
consideração a “persistência da
pressão inflacionária” maior
que a esperada, sobretudo en-
tre os bens industriais. Apesar
da persistência, o comitê iden-
tifica tendência de melhora na
economia do país. Na última
quarta-feira (16), o Copom ele-
vou a Selic de 3,5% ao ano
para 4,25% ao ano.

“Adicionalmente, a lentidão
da normalização nas condições
de oferta, a resiliência da de-
manda e implicações da deteri-
oração do cenário hídrico so-
bre as tarifas de energia elétri-
ca contribuem para manter a
inflação elevada no curto pra-
zo, a despeito da recente apre-
ciação do Real”, informou a
autoridade monetária ao divul-
gar a ata da reunião realizada
na semana passada pelo comi-
tê.

Apesar da persistência in-
flacionária apontada, o BC pre-
vê uma “evolução mais positi-
va do que o esperado” para a
economia brasileira, conforme
vem sendo identificado nos in-
dicadores recentes que mos-
tram “revisões relevantes” nas
projeções de crescimento.
Com isso, acrescenta a ata, “os
riscos para a recuperação eco-
nômica reduziram-se significa-
tivamente”.

No cenário externo, a ata
registra que estímulos fiscais

Copom: Inflação persiste, mas
economia evolui mais que o esperado

e monetários em alguns países
desenvolvidos têm promovido
“uma recuperação robusta da
atividade econômica”, o que
corrobora para um cenário
mais otimista nesses países.

“No cenário básico, com
trajetória para a taxa de juros
extraída da pesquisa Focus e
taxa de câmbio partindo de
US$/R$ 5,052, e evoluindo se-
gundo a paridade do poder de
compra, as projeções de infla-
ção do Copom situam-se em
torno de 5,8% para 2021 e 3,5%
para 2022”, diz a ata.

Levando em conta esse ce-
nário, o Copom prevê uma tra-
jetória de juros que se eleva
para 6,25% ao ano em 2020 e
para 6,5% ao ano, em 2022.
“As projeções para a inflação
de preços administrados são de
9,7% para 2021 e 5,1% para
2022. Adota-se uma hipótese
neutra para a bandeira tarifária
de energia elétrica, que se man-
tém em ‘vermelha patamar 1’
em dezembro de cada ano-ca-
lendário”, complementa.

Na avaliação do BC, mani-
festada semana passada pelo
Copom, foi dito que o cenário

indica ser apropriada a norma-
lização da taxa de juros para
patamar considerado neutro,
de forma a mitigar a dissemi-
nação dos atuais choques tem-
porários sobre a inflação. “Não
há compromisso com essa po-
sição e que os passos futuros
da política monetária poderão
ser ajustados para assegurar o
cumprimento da meta de infla-
ção”, complementa a nota.

Para a próxima reunião, a
expectativa é de “continuação
do processo de normalização
monetária com outro ajuste da
mesma magnitude”. O comitê,
no entanto, ressalta que uma
deterioração das expectativas
de inflação para o horizonte
“pode exigir uma redução mais
tempestiva dos estímulos mo-
netários”.

TRAJETÓRIA
Com a decisão, a Selic con-

tinua em um ciclo de alta, de-
pois de passar seis anos sem
ser elevada. De julho de 2015
a outubro de 2016, a taxa per-
maneceu em 14,25% ao ano.
Depois disso, o Copom voltou
a reduzir os juros básicos da
economia até que a taxa che-

gasse a 6,5% ao ano, em mar-
ço de 2018.

Em julho de 2019, a Selic
voltou a ser reduzida até alcan-
çar 2% ao ano em agosto de
2020, influenciada pela contra-
ção econômica gerada pela
pandemia de covid-19. Esse foi
o menor nível da série históri-
ca iniciada em 1986.

INFLAÇÃO
A Selic é o principal instru-

mento do Banco Central para
manter sob controle a inflação
oficial, medida pelo Índice Na-
cional de Preços ao Consumi-
dor Amplo (IPCA).

A taxa básica de juros é usa-
da nas negociações de títulos
públicos no Sistema Especial de
Liquidação e Custódia (Selic)
e serve de referência para as
demais taxas de juros da eco-
nomia. Ao reajustá-la para
cima, o Banco Central segura
o excesso de demanda que
pressiona os preços, porque
juros mais altos encarecem o
crédito e estimulam a poupan-
ça.

Ao reduzir os juros básicos,
o Copom barateia o crédito e
incentiva a produção e o con-
sumo, mas enfraquece o con-
trole da inflação. Para cortar a
Selic, a autoridade monetária
precisa estar segura de que os
preços estão sob controle e não
correm risco de subir.

O centro da meta inflacio-
nária, definida pelo Conselho
Monetário Nacional, está em
3,75%, com intervalo de tole-
rância de 1,5 ponto percentual
para cima ou para baixo. Ou
seja, o limite inferior é de 2,25%
e o superior de 5,25%.

(Agência Brasil)

Ata da reunião do comitê da semana passada foi divulgada hoje

CNPq lança chamadas públicas
com valor superior a R$ 407 milhões
Por Antônio Claret Guerra

Repórter Agência Brasil

Belo Horizonte

O ministro da Ciência, Tec-
nologia e Inovações, Marcos
Pontes, e o presidente do Con-
selho Nacional de Desenvolvi-
mento Científico e Tecnológico
(CNPq), Evaldo Vilela, lança-
ram nesta terça-feira  (22) três
chamadas públicas para 5,7 mil
bolsas de produtividade em pes-
quisa de valor total superior a
R$ 407 milhões. Os editais de-
vem publicados no Diário Ofi-
cial da União nesta quarta-fei-
ra (23).

As chamadas bolsas PQ são
consideradas as de mais alto
nível no CNPq e destinadas a
pesquisadores que possuem
produção científica, tecnoló-
gica e de inovação de destaque
em suas respectivas áreas do
conhecimento. 

De acordo com a pasta, as
três chamadas públicas preten-
dem identificar, para eventual
financiamento subsequente,
projetos com ensaios pré-clí-
nicos, ensaios clínicos fase I,

fase II ou fase I/II, em anda-
mento ou finalizados, com pro-
dutos de terapias avançadas
que sejam de especial interes-
se nacional no âmbito da Es-
tratégia Nacional de Ciência,
Tecnologia e Inovação.

“A novidade nesse edital é
que vamos avaliar mais a con-
tribuição do pesquisador. Sem-
pre avaliamos o projeto de pes-
quisa, o currículo de quem se
candidata. Mas há uma ênfase
agora realmente na contribui-
ção do pesquisador. Isso sig-
nifica que é muito importante
o pesquisador publicar os seus
artigos. A publicação leva para
o mundo aquilo que estamos
fazendo”, explicou o presiden-
te do CNPq, Evaldo Vilela.
“Agora, temos que ir além das
publicações. Esse é o esforço
que nós estamos fazendo”.

Para o secretário de Pesqui-
sa e Formação Científica do
ministério, Marcelo Morales,
trata-se de um dos editais mais
importantes do CNPq. “São
eles [pesquisadores] que irri-
gam todo o sistema de ciência
e tecnologia. São eles que tra-

balham pela ciência nacional e
são eles os mais produtivos
pesquisadores do país. São eles
que, quando recrutados, res-
pondem às emergências naci-
onais e aos anseios da nossa
sociedade”, disse. “Nessa pan-
demia, são esses pesquisado-
res que estão nos ajudando a
resolver essa crise”.

“Todos os países hoje con-
siderados desenvolvidos têm
uma coisa em comum que é o
investimento constante e está-
vel em ciência, tecnologia, ino-
vações e educação. Esses se-
tores, esses pilares fazem com
que esses países tenham capa-
cidade de resiliência, capacida-
de de recuperação rápida e ca-
pacidade de superar grandes
crises e é isso que a gente quer
pro nosso país”, avaliou o mi-
nistro da Ciência, Tecnologia e
Inovação, Marcos Pontes.

TERAPIAS AVANÇADAS
O termo terapias avançadas

se aplica a uma variedade de
estratégias terapêuticas inova-
doras, advindas dos avanços
recentes em biotecnologia ce-
lular e molecular e do uso de

tecnologias sofisticadas. As
perspectivas abertas por este
novo campo são promissoras
e acredita-se que trarão gran-
des impactos na expectativa de
cura e também na qualidade de
vida de pacientes, assim como
na saúde pública e também na
indústria.

Os Produtos de Terapias
Avançadas são divididos em
três categorias: produtos de
terapia gênica, produtos de te-
rapia celular avançada e produ-
tos de engenharia tecidual.

O público-alvo são pesqui-
sadores que atendam aos se-
guintes critérios: possuir o tí-
tulo de doutor ou livre docên-
cia; ter currículo cadastrado na
plataforma lates, atualizado até
a data limite para submissão da
proposta; ser obrigatoriamen-
te coordenador do projeto pro-
posto e ter vínculo formal com
a instituição de execução do
projeto, que deverá ser uma ins-
tituição cientifica, tecnológica
e de inovação (ICT) ou uma
empresa cadastrada no diretó-
rio de instituições do CNPq.

(Agência Brasil)

Quero aqui agradecer primeiramente a Deus, minha
esposa e muito por todo carinho, respeito, gentileza,
dedicação e empatia das enfermeiras e enfermeiros, de
todos do hospital sem exceção, pessoal da limpeza,
cozinha, assistente social, fisioterapeuta e principalmente
ao grande médico e amigo, Dr. Flávio Diogo, que é uma
sumidade de pessoa, excelente profissional. Devo minha
vida a ele. 

A dor de cabeça e corpo e febre que esse vírus me
trouxe era tanta que tive que tomar várias doses de morfina
para que fosse sanado.

Não posso também deixar de agradecer a Unimed,
que sempre esteve a meu lado nas horas mais difíceis que
passei na minha vida, não somente agora mas como uma
em que passei em 2015 em que estive internado por 30
dias em Ribeirão Preto, no Hospital São Lucas com uma
tuberculose na medula óssea e se não fosse a Unimed
estar a meu lado lá , teria morrido, pela bateria de exames
que foram necessários para se descobrir o que era, por
ser uma doença rara.

Por fim, tudo aqui na Santa Casa, foi excelente também,
ambiente limpo e bem cuidado. Parabéns ao provedor
Fernando Alvarenga. Fazendo uma administração de
excelência e que faz essa sua filantropia ser digno de muito
respeito.

Como disse acima, eu morava mais fora e fazia tudo
em Ribeirão e Campinas.

Reafirmo aqui minha eterna gratidão a todos vocês
linha de frente contra esse vírus COVID 19, e obrigado
minha amiga Cidinha Cerize pelo apoio e carinho. Todos
vocês são anjos da guarda, anjos de Deus para nos salvar!
Obrigado, obrigado, obrigado!!! 

CLAUDIO LAURIA 21/06/2021

AGRADECIMENTO
Editais para 5,7 mil bolsas devem ser publicados amanhã
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Continuamos com os gran-
des mestres do boxe italiano, e
na categoria super leve que tem
sido capaz de dar tanto à Itália
no ringue. Hoje falaremos de
Sandro Lopopolo, um canhoto
milanês, de origem apuliana, que,
por seu estilo discreto e calcu-
lista, nunca esquenta muito a
alma dos torcedores.

Lopopolo, que cresceu no
bairro milanês de Quarto
Oggiaro, como todos os jovens
que se aproximam do mundo do
boxe, teve seus modelos. No
caso dele foram dois grandes
compatriotas que o precederam:
o tenaz Tiberio Mitri e o lendário
Duilio Loi. Mais tarde, Sandro
contou que muitas vezes, duran-
te os treinos no centro esportivo
Vigorelli, ao descobrir que fazia
entregas quando trabalhava
como entregador, tentava imitar
o estilo de seus ídolos.

Quando seu professor per-
guntou o que ele estava pensan-
do com aquele guarda atrevido,
ele respondeu calmamente: “Para
Mitri e Loi”. Sua abnegação ao
imitar o maior acabou sendo fe-
cunda, tanto que aos 20 anos o
atleta lombardo conseguiu o pas-
se para participar das Olimpía-
das de Roma, durante as quais
fez faíscas, conquistando a pre-
ciosa medalha de prata.

Na verdade, cinco vitórias
consecutivas o levaram à final
para o degrau mais alto do pódio
e apenas o especialista polonês
Kazimierz Pazdzior, que o ultra-
passou aos cinco anos, conse-
guiu domá-lo com dificuldade.

Sandro era um canhoto co-
locado na guarda normal e, como
tal, ele podia contar com um soco
muito eficaz. Ele também era
extremamente gracioso nas per-
nas e elegante nos movimentos,

tanto que ganhou o apelido de
“dançarino de ringue”. Apesar
dessas qualidades, às quais de-
vem ser adicionados reflexos e
escolha de tempo como cam-
peão, Lopopolo foi acusado de
fazer o mínimo com muita
frequência: ele usava a mão di-
reita com moderação, fazia pau-
sas consistentes, raramente acei-
tava a briga e aqui ele se tornou
o “Contador do anel”. Se a força
de seu boxe permitiu que ele se
sagrasse campeão italiano após
30 lutas sem derrota, sua indo-
lência custou-lhe o primeiro de-
sastre, provavelmente imereci-
do, contra o desafiante toscano
Piero Brandi.

Pode parecer paradoxal que
um campeão mundial nunca te-
nha conquistado o título europeu;
no entanto, como se afligido por
uma maldição, Lopopolo falhou
em todas as quatro tentativas de
assumir o cinturão do velho con-
tinente. A primeira chance foi
oferecida a ele na Espanha em
1965 e quando o local Juan
Albornoz o ultrapassou na pon-
tuação, Sandro decidiu mirar di-
retamente no prato principal.

No ano seguinte, de fato, ele
deu as boas-vindas ao bandido
venezuelano Carlos Hernandez no
Palazzetto dello Sport em Roma
para tentar arrebatar seus cintos
superleves WBA e WBC. Her-
nandez tinha a reputação de um
terrível destruidor, tendo já der-
rotado vários grandes nomes:
nosso porta-estandarte parecia a
muitos uma vítima sacrificial.
Naquela noite, porém, Sandro
assinou sua obra-prima: por 15
rounds ficou na frente do rival
mandando-o vazio e voltando
sistematicamente com seus gol-
pes, arriscando e acertando
como nunca. Momentos de

Dançarino ou contador?

medo não faltaram, inclusive um
nocaute sofrido na última roda-
da, mas no final foi o italiano
quem saiu em triunfo!

A permanência no trono de
Lopopolo durou exatamente um
ano e como toda a sua carreira
apresentou luzes e sombras. O
campeão na verdade remediou
duas derrotas na América do Sul
em duas partidas sem título em
disputa, primeiro com o venezu-
elano Vicente Rivas e depois com
o argentino Nicolino Locche. No
entanto, quando Rivas apareceu
na Itália como desafiante ao cam-
peonato mundial, a atitude no rin-
gue de Lopopolo mudou radical-
mente e seu oponente foi força-
do a se retirar devido a lesão
após sofrer a batida de boxe do
campeão.

O epílogo do reinado se ma-
terializou quando Sandro, sedu-
zido pela bolsa de 25 milhões de
liras antigas, concordou em ir ao
Japão para enfrentar o ídolo lo-
cal Takeshi Fuji, bastante tosco
no nível técnico, mas com gran-
de poder. Fisicamente enfraque-
cido por ter contraído a gripe
asiática, Lopopolo controlou fa-
cilmente o primeiro assalto, mas
no segundo acertou um gancho

de direita devastador que o
nocauteou. Um segundo KD e
uma nova rajada de golpes fize-
ram com que o árbitro parasse:
o reinado do boxeador italiano
havia chegado ao fim.

Após a infeliz viagem ao ja-
ponês, Lopopolo continuou a
pisar nos anéis por mais seis
anos, mas não teve mais opor-
tunidades de campeonato mun-
dial, nem mesmo depois que Bru-
no Arcari fez seu próprio título
superleve WBC, levando os fãs
italianos a fantasiar sobre um
derby incrível. Há quem defen-
da que a não concretização do
evento se deveu aos supostos
desentendimentos entre os dois
boxeadores, mas o certo é que
apesar de faltar mais três vezes
ao cinturão da EBU, Lopopolo
não desistiu nem na final. anos
de sua longa jornada para tirar
as satisfações de prestígio. Con-
sidere, por exemplo, quando na
hostil Paris ele deu uma autênti-
ca aula de boxe para o lutador
francês Roger Menetrey, domi-
nando-o nos pontos. Ironica-
mente, foi Menetrey um ano e
meio depois que infligiu sua últi-
ma derrota a Sandro, levando-o
a se aposentar logo em seguida.

Pai de três filhos, Lopopolo
manteve-se próximo ao esporte
que o tornou grande mesmo de-
pois de pendurar as luvas, tanto
que fundou o sindicato dos bo-
xeadores para proteger os atle-
tas profissionais de nossa fasci-
nante e insidiosa disciplina. Pre-
miado com o reconhecimento de
“Cavaliere dello sport”, Lopopolo
faleceu em 26 de abril de 2014,
mas sua classe cristalina perma-
necerá para sempre um dos prin-
cipais exemplos de vitórias na
Itália no boxe!

MANOLO DAIUTO

por Dwlyan Santos

CIRCUITO BLITZ
CXSSP 2021

ETAPA 20

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

CXSSP

Foi realizada, dia 14/06,
a vigésima etapa do circuito
blitz 2021 do Clube de Xa-
drez de São Sebastião do
Paraíso - CXSSP.

O torneio foi disputado na
plataforma do Chess.com
em 5 rodadas, entre 14 par-
ticipantes.

Na categoria A sagrou-
se campeão Julio César
Kawagoe, que venceu sua
primeira etapa do ano.

Na categoria B o cam-
peão foi Ravy Diniz Pinto.

No feminino a campeã
foi Ana Maria Celesty.

Acesse: https://
www.facebook.com/cxssp

Julio César Kawagoe ganhou
sua primeira etapa do ano

A média móvel de aplicação
diária de vacinas em Minas
Gerais alcançou sua maior mar-
ca desde o início da vacinação.
Segunda-feira (21/6), a média
foi de 212.919 doses aplicadas
diariamente, o que representa
aumento de 58% em relação à
média móvel de vacinação re-
gistrada há 14 dias, quando
estava em 134.558 doses apli-
cadas diariamente.

A informação foi divulgada
pelo secretário de Estado
de Saúde, o médico Fábio
Baccheretti, durante coletiva de
imprensa, na Cidade Adminis-
trativa. “Isso mostra uma ace-
leração da maior operação de
vacinação em Minas Gerais, re-
sultado da agilidade da distri-
buição dos imunizantes”, afir-
mou.

O secretário adiantou que,
para os próximos sete dias,
existe a expectativa de Minas
Gerais receber novos lotes de
imunizantes. Nessa segunda-
feira (21/6), Minas recebeu 862
mil doses da AstraZeneca re-
ferente ao 26º lote.

“É preciso destacar, ainda,
a entrada de uma nova vacina,
que é a Janssen, que devemos

receber até quinta-feira. É um
imunizante de dose única, o que
nos deixa muito animados para
que possamos atingir a meta de
vacinar antes de outubro todo
o mineiro adulto”, explicou.

Fábio também explicou o
fato de alguns municípios es-
tarem com a vacinação mais
adiantada em relação a deter-
minados grupos e salientou que
os critérios para distribuição
são técnicos. “As vacinas vêm

‘carimbadas’ por grupos
prioritários pelo Ministério da
Saúde. Cabe ao Governo de
Minas fazer a distribuição con-
forme o banco de dados do
próprio Ministério ou de acor-
do com os dados que foram
preenchidos pelo próprio mu-
nicípio.

Existem cidades que conse-
guem avançar mais porque
vencem grupos ou optam por
vacinar por idade antes de gru-

pos prioritários. O importante
é que todo o estado terminará
junto a vacinação dos adultos”,
informou.

DISTRIBUIÇÃO
A distribuição dos imunizan-

tes para o grupo com comorbi-
dades foi outro assunto abor-
dado durante a coletiva. Fábio
Baccheretti explicou que Belo
Horizonte não recebe mais va-
cinas para este grupo porque
a 18ª remessa foi toda dire-
cionada para a capital, atin-
gindo 100% desse grupo es-
pecífico.

“A 18ª remessa, que foi da
Pfizer, ficou toda em Belo Ho-
rizonte. Parte da 19ª (AstraZe-
neca) foi direcionada para a
capital. Já nas 23ª e 24ª, BH
não recebeu apenas a parte de
comorbidades, isso porque a
capital já atingiu 100% do gru-
po específico. Com isso, não
é correto afirmar que Belo Ho-
rizonte não está recebendo va-
cinas.

A capital não recebe mais
para o grupo de comorbidades,
mas continua recebendo para
os demais grupos”, explicou. 

(Agência Minas).

Ritmo alcançado  segunda-feira (21/6) foi 58% maior em relação ao registrado há 14 dias

Minas Gerais alcança a maior
média móvel de aplicação diária

de vacinas no combate à covid-19
Fábio Marchetto / SES-MG
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Carro é consumido pelas
chamas em Paraíso

Um automóvel se incendiou
na tarde desta segunda (21/6)
na rua José Francisco de Cas-
tro, Mocoquinha, em São Se-
bastião do Paraíso. Quando
bombeiros chegaram ao local
as chamas já haviam consumi-
do o veículo.

O 2.º Pelotão do Corpo de
Bombeiros foi acionado por
volta das 17h30. Segundo in-
formações do condutor, ele se
dirigia para sua residência
acompanhado de sua esposa e
filha, quando escutou “um es-
touro” dentro do capô, e hou-

ve o início do incêndio, provo-
cado possivelmente por pane
elétrica.

Bombeiros utilizaram cer-
ca de dois mil litros de água
para debelar o incêndio, e fer-
ramentas para o capô ser aber-
to.

Segundo a Assessoria de
Comunicação do 2.º Grupa-
mento BM, desde o início do
ano ao todo foram registra-
dos sete incêndios em veícu-
los, sendo quatro no períme-
tro urbano, e três em área
rural.

FOTOS: Divulgação

Furtos de fios e outros
materiais elétricos têm ocor-
rido com frequência em São
Sebastião do Paraíso. A
subestação da Copasa no
Rio Santana, na rodovia BR
265 é um dos alvos. Domin-
go passado a porta foi ar-
rombada  e foram retirados
vários metros de fios do lo-
cal e dois holofotes. O sis-
tema de alarme da subes-
tação também foi danifica-
do.

No dia 20 de maio três
homens foram presos em
flagrante por policiais mili-
tares na rodovia BR 265. No
interior veículo em que es-
tavam foram encontrados

Furtos de
fios e materiais

elétricos na
zona rural de

Paraíso continuam
dois sacos contendo 24,5
quilos de fios elétricos de
cobre furtados na estação
de captação Pilões.

TRANSFORMADOR

Nesta segunda (21/6) um
comerciante que tem propri-
edade rural registrou bole-
tim de ocorrência na sede
do 43.º Batalhão de Polícia
Militar.

Conforme explicou fo-
ram retirados componentes
internos de um transforma-
dor da rede e o padrão de
energia elétrica da Cemig
em sua fazenda, ficando
apenas as carcaças.

Ministro defende repressão "cada
vez mais dura" ao tráfico de drogas
POR ALEX RODRIGUES
Repórter da Agência Brasil - Brasília

O ministro da Justiça e Se-
gurança Pública, Anderson
Torres, disse nesta terça (22)
que aposta na repressão ao
narcotráfico como melhor es-
tratégia de enfrentamento aos
problemas decorrentes do con-
sumo de drogas e da ação de
organizações criminosas.

"A sociedade vem evoluin-
do e precisamos continuar dis-
cutindo os melhores caminhos
para esta questão das drogas
no Brasil - [mas] caminhos
sempre voltados à repressão e
para a diminuição do sofrimen-
to das famílias e das pessoas",
disse o ministro na cerimônia
de abertura da 23ª Semana
Nacional de Políticas Sobre
Drogas, que se estende até a
próxima sexta-feira (25).

"Há várias correntes, mas
nós, aqui, realmente defende-
mos a repressão e um trabalho
cada vez mais duro em relação
ao tráfico de drogas. E cada vez
mais solidário em relação ao
consumo", afirmou Torres. Ele
manifestou a necessidade das
forças de segurança pública do
país "jogarem muito duro com
o [narcotráfico]" e, ao mesmo
tempo, oferecerem aos usuá-

rios um tratamento diferente.
"Não que o usuário também não
tenha alguma responsabilidade
neste sistema, mas precisamos
tratar cada um da forma ide-
al."

Durante a cerimônia, repre-
sentantes das secretarias naci-
onais de Política sobre Drogas
(Senad) e de Operações Inte-
gradas (Seopi), do ministério,
e das polícias Federal (PF) e
Rodoviária Federal (PRF) apre-
sentaram resultados de opera-
ções, apreensões e da venda de
bens do tráfico de drogas rea-
lizadas entre junho de 2020 e o
mesmo mês deste ano.

Segundo o secretário de
Operações Integradas, Alfredo
Carrijo, só no âmbito do Pro-
grama Nacional de Segurança
das Fronteiras e Divisas (Vigia)
foram apreendidas 673 tonela-
das de entorpecentes, entre 26
de junho de 2020 e 16 de ju-
nho de 2021. O volume é 111%
superior às 317 toneladas apre-
endidas no período de junho de
2019 a junho de 2020. De acor-
do com Carrijo, as ações cau-
saram prejuízo superior a R$ 2
bilhões às organizações crimi-
nosas.

As polícias Federal e Rodo-
viária Federal também relata-
ram ter apreendido maior quan-
tidade de drogas, armas, veí-

culos, embarcações e até ae-
ronaves utilizadas por narco-
traficantes. Segundo os relatos,
além de descapitalizar as orga-
nizações criminosas, as ações
acabam por subsidiar parte das
futuras iniciativas dos órgãos
de segurança, já que uma par-
cela dos bens apreendidos são
leiloados.

O dinheiro arrecadado é
destinado ao Fundo Nacional
Antidrogas (Funad), criado em
1986 para custear iniciativas
que visem a reduzir a oferta e
a demanda por drogas, inclu-
indo o aparelhamento das for-
ças de segurança pública.

De acordo com o secretá-
rio nacional de Política Sobre
Drogas, Luiz Roberto Beggio-
ra, entre junho de 2020 e ju-
nho de 2021, o ministério rea-
lizou 189 leilões, sendo que no
primeiro trimestre deste ano
foram arrecadados mais de R$
37 milhões aos cofres públicos
com a venda de bens apreen-
didos de criminosos.

Segundo o ministro Ander-
son Torres, a estratégia da pas-
ta é utilizar o dinheiro apreen-
dido das organizações crimi-
nosas contra o próprio crime
organizado, além de intensifi-
car a integração entre as for-
ças dos diversos estados e fe-
derais.

PORTARIA
O Ministério da Justiça e

Segurança Pública e a Secre-
taria de Coordenação e Gover-
nança do Patrimônio da União
(SPU), do Ministério da Eco-
nomia, assinaram uma porta-
ria interministerial para agilizar
o processo de venda de imó-
veis apreendidos de crimino-
sos, com reversão do dinheiro
recolhido em favor da União.

"A parceria entre a Senad e
a SPU estabelece procedimen-
tos em âmbito nacional para
agilizar e desburocratizar os
procedimentos, bem como dar
maior segurança jurídica na
venda dos bens apreendidos
dos criminosos relacionados ao
tráfico de drogas", afirmou o
secretário Luiz Roberto Beggio-
ra. O texto deve ser publicado
no Diário Oficial da União nos
próximos dias.

"Com esta portaria, temos
a expectativa de, a curto e mé-
dio prazo, arrecadarmos mais
de R$ 200 milhões. Além de
contribuir para a descapitali-
zação e enfraquecimento da
criminalidade, os recursos ar-
recadados na venda destes
bens serão aplicados em polí-
ticas públicas na área de segu-
rança nos estados", acrescen-
tou o secretário.

(Agência Brasil)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:

CENTRO:
• Edifício Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 + condomínio.
Ref.:  1414852
• Edifício Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da
Família, de 02 dormitórios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Aluguel R$ 800,00 + condomínio Ref.: 1457906
• Apartamento com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, elevador, garagem p/ 01 carro. Aluguel R$
1.200,00 + condomínio  Ref: 1453594

CASAS:
• RUA JOSÉ MARIA GASPAR- JARDIM COOLAPA: Imóvel para locação.
03 quartos sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço,
garagem p/ 02 carros, quintal. R$ 1.200,00 Ref: 1463920
• RUA PROFESSOR NIXON- VILA DALVA: SOBRADO EM FRENTE O
CAMPÃO, de 03 dormitórios sendo 01 suíte, hall, banheiro social, na
parte de cima. Na parte debaixo: Sala, cozinha, banheiro, área de tanque
e 01 vaga de garagem. Aluguel : R$ 1.000,00 - Ref. 1475343
• RUA RUTH- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação, 2 dormitórios,
sala, cozinha, área de serviço e quintal. Valor do Aluguel: R$ 500,00.
Ref: 1460950
• RUA PORTUGAL ESQUINA COM RUA PAÍS DE GALES- JARDIM
EUROPA:  Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, garagem para 01 carro, área de tanque e quintal. Valor
do Aluguel : R$ 1.100,00 . Ref.:1459679
• RUA PIMENTA DE PÁDUA- LAGOINHA: Imóvel com 02 dormitórios
sendo 01 suíte, sala, cozinha planejada, sala para escritório, hall. lavabo,
edícula, área de tanque, quintal e garagem p/ 02 carros. Aluguel:
R$1.500,00. Ref: 1446399
• RUA SÃO SEBASTIÃO- VILA HELENA: Imóvel com 03 dormitórios,
sala, cozinha, banheiro social, área de tanque e quintal. Aluguel: R$500.
Ref: 1388420
• RUA JOAQUIM ROSA DE FIGUEIREDO- CIDADE NOVA: Imóvel com 02
dormitórios, 02 banheiros, sala, cozinha, área de tanque, quintal pequeno
e garagem p/ 01 carro. Aluguel: R$680,00. Ref: 1344423

RELAÇÃO DE IMOVEIS A VENDA
• JARDIM OURO VERDE:Imóvel com 03 dormitórios sendo 01 suíte,
banheiro social. sala, cozinha, área de tanque, edícula e banheiro nos
fundos, quintal e garagem. Valor : R$ 260.000,00 . Ref. 1473040
• CENTRO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem p/ 01 carro, possui um alpendre. Casa foi toda
reformada. Valor: R$250.000,00 Aceita troca. Ref: 1470714
• VILA ELZA: Imóvel com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque e quintal. Valor : R$ 140.000,00 . Ref.: 1469226
• SAN GENARO: Imóvel com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro ,
área de serviço, quintal  e garagem. Valor : R$ 100.000,00. Ref.: 1475268
• JARDIM EUROPA:  Imóvel com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro
social, área de tanque e garagem. Valor: 140.00,00. Ref: 1475238
• RIVIERA:  Sobrado: com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque, garagem e quintal. Valor: R$125.000,00 Ref: 1474160

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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Procon-SP pede que bancos provem
segurança de aplicativos de celulares
POR CAMILA MACIEL
Repórter da Agência Brasil
São Paulo

Entidades de defesa dos
consumidores pedem que ban-
cos provem não existirem fa-
lhas na segurança dos aplicati-
vos (apps) das instituições para
que, assim, não sejam obriga-
dos a ressarcirem vítimas de
golpes. Um novo esquema foi
descrito por pessoas que tive-
ram o celular roubado e tive-
ram dinheiro transferido pelos
bandidos pelos apps do apare-
lho. Na última sexta-feira (18),
a Fundação de Proteção e De-
fesa do Consumidor São Pau-
lo (Procon-SP) notificou dez
bancos e três associações do
setor financeiro.

Uma das vítimas foi o ve-
reador paulistano Marlon Luz
(Patriotas), que teve R$ 67 mil
retirados de sua conta após ter
sido furtado em 17 de junho.
Segundo a Secretaria de Segu-
rança Pública (SSP), de janei-
ro a abril deste ano, os casos
de furtos e roubos de celulares
caíram 44,17% e 56,44%, res-
pectivamente. A pasta informou
ainda, sem maiores detalhes,
que o Departamento Estadual
de Investigações Criminais
(Deic) desarticulou uma qua-
drilha que roubava celulares e
usava os dados bancários das
vítimas.

Michel Roberto de Souza,
advogado do Instituto Brasilei-
ro de Defesa do Consumidor

(Idec), explica que os bancos
têm responsabilidade objetiva
nesses casos. "Ela independe da
culpa da instituição financeira,
isso é muito claro pelo Código
de Defesa do Consumidor",
aponta. O advogado acrescen-
ta que apenas em dois casos
não haveria ressarcimento: não
existir falha na prestação do
serviço em relação à seguran-
ça ou quando houver culpa ex-
clusiva do consumidor.

É o que o Procon-SP pede
ao notificar as empresas: "ex-
plicações sobre dispositivos de
segurança, bloqueio, exclusão
de dados de forma remota e
rastreamento de operações fi-
nanceiras disponibilizados aos
clientes vítimas de furto ou
roubo". Foram notificados o
Banco BMG, Banco Inter, Ban-
co Pan, Banco C6, Banco
Bradesco, Banco do Brasil, Itaú
Unibanco, Caixa Econômica
Federal, Neon Pagamentos, NU
Pagamentos, Banco Santander
Brasil, Associação Brasileira de
Bancos, Associação Brasileira
de Fintechs e Federação Brasi-
leira de Bancos (Febraban). As
empresas têm 30 dias para res-
ponder.

A Febraban reconhece o
golpe, mas aponta que "não
existe qualquer registro de vi-
olação da segurança desses
aplicativos" e destaca que para
uso dos aplicativos "há a
obrigatoriedade do uso da se-
nha pessoal do cliente". A enti-
dade descreve o esquema como

roubos em que os criminosos
têm acesso ao celular desblo-
queado e fazem pesquisas no
aparelho buscando por senhas
eventualmente armazenadas no
próprio aparelho. "De posse
dessas informações, tentam
ingressar no aplicativo do ban-
co", aponta a federação.

O advogado do Idec apon-
ta três questões que devem ser
esclarecidas nesses casos. A
primeira é em relação à dúvida
objetiva sobre a segurança dos
aparelhos, seja pelo aplicativo,
seja pelos fabricantes. Outro
ponto é que ele situa o consu-
midor como um "vulnerável
informacional" nessa relação.
"Os bancos e as empresas têm
muito mais informações do que
o próprio consumidor." E, por
fim, ele chama atenção para os
vazamentos de dados recentes.
"São informações sensíveis,
CPF, nome de mãe, pai, data
de nascimento, todos esses
dados foram vazados."

O QUE FAZER
Como os criminosos fazem

as movimentações nas primei-
ras horas após o roubo, o pri-
meiro passo, segundo Souza,
é notificar o banco. Em segui-
da, avisar a operadora de tele-
comunicações e fazer um bo-
letim de ocorrência. "Geral-
mente dá pra fazer online nos
casos em que não há nenhum
prejuízo físico ao consumidor",
explica o advogado do Idec.
Outra orientação é entrar pelo
computador em aplicativos que

estejam baixados no celular
para bloqueá-los.

"O que acontece: o celular
é roubado e o bandido está com
o próprio celular que faz a ve-
rificação, então ele já tem con-
dições de acessar outros da-
dos, principalmente dados do
e-mail", alerta Souza. Ele tam-
bém sugere o acompanhamen-
to das movimentações financei-
ras por meio do site Registrato,
do Banco Central. Precauções
prévias também são fundamen-
tais, como ter senhas fortes e
não deixar a senha no próprio
aparelho.

Caso sejam feitas movimen-
tações, o advogado orienta que
seja feito o pedido de ressarci-
mento ao banco dos valores re-
tirados. Em caso de resposta
negativa, é possível acionar o
Procon ou o Banco Central. "Se
o consumidor ainda se sentir
lesado em relação aos danos
que sofreu, ele pode sim entrar
com uma ação no Juizado Es-
pecial de Pequenas Causas e até
20 salários mínimos não preci-
sa de advogado, pode compa-
recer pessoalmente."

Outras dicas de segurança
da Febraban incluem: usar pro-
cedimento de bloqueio da tela
de início do celular, nunca uti-
lizar o recurso de "lembrar/sal-
var senha", jamais anotar se-
nha em blocos de notas, e-mail
ou aplicativos de mensagens e
não repetir senha do banco em
outros serviços.

(Agência Brasil)
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Envolver a equipe na busca de soluções para pro-
blemas comuns da empresa, bem como parceiros para
criar produtos e serviços ou para inovar processos in-
ternos é uma excelente estratégia que vem transforman-
do os resultados de empresas em todo o mundo.

O termo “Design Thinking” se define pela criação
colaborativa de soluções, de forma organizada, o que
favorece a interação e maximiza a geração de insights.
Quando um problema da empresa conta com observa-
dores, visão e perspectivas diferentes, encontra alter-
nativas mais amplas e assertivas de solução.

NA PRÁTICA
Esse modelo é comumente utilizado para criar solu-

ções que envolvem satisfação ou melhoria da experiên-
cia do cliente. De um modo geral, não se trata de um
“método” ou processo padrão. A prática do “Design
Thinking” pode ser entendida como uma forma coope-
rativa de abordar um problema (em sua ampla concep-
ção) com foco em resolvê-lo, por pessoas interessadas
no resultado. Também não é uma reunião de
“brainstorming” apenas, pois propõe atividades organi-
zadas nas seguintes etapas:

1ª) EMPATIA: O primeiro passo da equipe é se
aprofundar no assunto para entender a situação, iden-
tificar sua causa e implicação, colocando-se no lugar
do cliente ou dos envolvidos.

2ª) DEFINIÇÃO: Nesta etapa, os participantes anali-
sam as informações coletadas e começam a ter clareza
a respeito de qual é a necessidade da organização.
Quanto melhor entenderem o que buscam, melhores
serão os resultados.

3ª) IDEALIZAÇÃO: A terceira etapa tem a finalidade
de estimular a geração de ideias nos participantes, pela
interação e engajamento do time para concepção da
solução ideal.

4ª) PROTOTIPAÇÃO: Uma vez idealizada a solução,
seja ela um produto, recurso, serviço, ferramenta, mé-
todo etc., é o momento de colocar a “mão na massa”
para materializar essa ideia, numa versão ainda não
definitiva, minimamente viável, para reduzir o risco de
falhas antes de investir no seu desenvolvimento com-
pleto.

5ª) TESTE: Por fim, é hora de testar a solução, colo-
cando-a para “rodar”, a fim de avaliar o seu comporta-
mento e resultados. Obtendo feedbacks de usuários, o
reinício das etapas é fundamental, para aperfeiçoamento
contínuo da solução.

Desenvolver soluções envolvendo equipes formadas
por colaboradores, parceiros, fornecedores ou clientes,
utilizando o “Design Thinking” como abordagem coope-
rativa e colaborativa, é uma prática que poderá contri-
buir para o alcance de objetivos importantes para o seu
negócio.

Quer saber como profissionalizar a administração da
sua empresa, aumentar as vendas e seus resultados?
Acesse nosso site idecorp.com.br.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Design Thinking: Envolvimento,
Criatividade e Solução
Uma maneira diferente de engajar

equipes e parceiros, estimular a criatividade
e gerar resultados surpreendentes

A Instituição foi escolhida
para o Programa de Subsídio
Distrital para montar a sala de
reabilitação fisioterapêuca intra
hospital.

No dia 17 de junho a Santa
Casa de Misericórdia foi con-
templada com a doação apare-
lhos para montar a sala reabili-
tação. O hospital foi escolhido
para participar do Programa de
Subsídio Distrital do Rotary
Internacional, sendo os recur-
sos oriundos da Fundação Ro-
tária e do Rotary Club que pro-
põe o projeto.

Os subsídios distritais fi-
nanciam atividades que aten-
dem a necessidades das comu-
nidades no mundo todo.  No
caso da Santa Casa, o Distrito
4540 do Rotary contribuiu com
uma parte dos recursos neces-
sários e o Rotary Club de São
Sebastião do Paraíso com a
outra. O valor total do projeto
foi de 1500 dólares. Sendo mil
da Fundação Rotária e 500 dó-
lares do Sicoob Nossocredito,
parceiro do Rotary.

O provedor da Santa Casa,
Fernando Alvarenga salientou
que o hospital é uma institui-
ção centenária e atende a re-
gião toda. O material doado
através desse projeto contribui-
rá muito para aumentar e me-
lhorar o atendimento de nos-
sos pacientes, disse.

O rotariano Jairo Montaldi,
responsável pelo projeto, disse
que o Rotary é uma rede glo-
bal de voluntários que se dedi-
cam a vencer grandes desafios
da humanidade. Seja ajudando
famílias menos privilegiadas ou
lutando para erradicar doenças.
Seus associados causam mu-
danças positivas local e inter-
nacionalmente.

O presidente do Sicoob
Nossocredito, Leonardo Dio-
go, parceiro do Rotary, disse
que se sente honrado em aju-
dar, ainda mais em um momen-

Santa Casa de São Sebastião do Paraíso
recebe doação de projeto do Rotary

FOTOS: Divulgação

to tão difícil para o Hospital por
conta da pandemia. Estamos
muito felizes em desenvolver o
projeto em parceria com o
Rotary e esperamos poder con-
tribuir ainda mais com esse
trabalho tão importante. Ações
que fazem a diferença conta-
giaram e dessa forma acredito

que outras pessoas também
possam contribuir, dado a
grandeza e importância do tra-
balho realizado aqui hoje, fi-
nalizou.

A presidente Líria Oliveira
disse que em São Sebastião do
Paraíso, o Rotary Club existe
desde 1955 e vem desde en-

tão prestando relevantes ser-
viços à comunidade e hoje está
muito feliz em poder entregar
para a Santa Casa essa sala de
reabilitação que vai ajudar não
só pessoas de nossa cidade,
mas também de toda a região,
isso é trabalho de Rotary, des-
tacou.

POR AGÊNCIA BRASIL

Brasília

Secretário especial de Cul-
tura, Mario Frias, disse que a
secretaria, vinculada ao Minis-
tério do Turismo, vai criar uma
linha de crédito, junto ao Ban-
co Nacional de Desenvolvi-
mento Econômico e Social
(BNDES), para injetar R$ 408
milhões no mercado para aju-
dar o setor de eventos a partir
do segundo semestre. "O mer-
cado [cultural] foi dizimado
[com a pandemia] e a gente
corre o sério risco de não se
recuperar se a gente não fizer
alguma coisa", disse.

Frias destacou que o mer-
cado cultural movimenta 4,5%
do Produto Interno Bruto (PIB
- soma de todos os bens e ser-
viços produzidos no país) do
Brasil. "Não é uma questão de
se é bonitinho, ou se eu gosto
ou não gosto. É um mercado
real e a gente não pode aban-
donar", disse. O secretário par-
ticipou  segunda-feira (21) do
programa Sem Censura da TV

Secretaria de Cultura deve injetar
R$ 408 milhões no setor de eventos

Brasil e falou também de seu
trabalho à frente da secretaria,
do apoio ao setor de games, da
descentralização da cultura, da
Cinemateca Brasileira e do Pro-
jeto de Lei Paulo Gustavo, que
está em tramitação no Con-
gresso Nacional e que amplia
os efeitos da Lei Aldir Blanc.

Sobre a Lei Aldir Blanc, Fri-
as disse que a responsabilida-
de do governo federal foi cum-
prida a risca. "A gente traba-
lhou nos incisos para entrega
desses R$ 3 bilhões da Lei Aldir
Blanc, então a gente fez essa

distribuição para 4.176 muni-
cípios e 26 estados e o Distrito
Federal em menos de 50 dias,
então o governo federal está de
parabéns por todo o
profissionalismo, toda a trans-
parência que ele agiu na entre-
ga desses recursos para os es-
tados e municípios", disse.

O secretário explicou que,
dos R$ 3 bilhões, R$ 1,5 bi-
lhão foi para estados e R$ 1,5
bilhão para municípios, mas
que os recursos estavam vin-
culados à Lei do Orçamento
Anual (LOA) de 2020. "O go-

verno federal fez essa distribui-
ção com a intenção de chegar
ao maior número de artistas
possíveis no Brasil. As pesso-
as tinham que empenhar essas
verbas em 2020 e executar elas
em 2020 também. Daí a gente
teve eleição, teve uma série de
coisas, e R$ 1 bilhão não con-
seguiu ser executado. O que o
governo fez, se você empe-
nhou esse dinheiro em 2020,
vamos permitir que você exe-
cute em 2021 e preste contas
em 2022", disse.

Frias acrescentou que os
conteúdos para onde os recur-
sos da Lei Rouanet foram des-
tinados, não foram de respon-
sabilidade do governo federal.
A responsabilidade da definição
de conteúdos para essa verba
ficou a cargo de estados e
municípios. "Então eu, Mário,
se você me perguntar, eu não
fiquei satisfeito 100% com a
destinação dessas verbas. Al-
gumas coisas que eu não con-
cordo aconteceram com essas
verbas", disse.

(Agência Brasil)

Secretário Mário Frias foi o entrevistado no programa Sem Censura
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Entretanto
Renato Zupo *

INDEVASSÁVEL
Esta ministra Carmem Lúcia que aí está, enquanto minha

professora de Direito Constitucional enfatizava sempre que o
mérito administrativo é indevassável. O mérito é o fundamento
da decisão, administrativa ou judicial, seja ela de um presidente
da República, prefeito ou governador, ou outros gestores de
outros poderes. O Judiciário só pode anular ou mudar decisões
administrativas que desrespeitem a forma legal de suas
fundações, ou que possua vício de origem ou finalidade.
Bolsonaro pode ter uma medida administrativa anulada porque
não ouviu antes o congresso como a lei ou a constituição
exigem, ou porque a iniciativa desta ação não deveria ser do
presidente, mas do governo dos estados ou municípios, por
exemplo. O STF não pode é decidir no lugar dele, quanto ao
tamanho da nota de 200, a tributação de armas de fogo ou a
realização da Copa América.
STF NA COPA!

Com o STF palpitando sobre a participação do Brasil como
anfitrião da Copa América, a piada já está toda pronta, aliás,
porque somos o país da piada pronta, como diz o bom
humorista Zé Simão. O STF na copa, substituindo o mérito
administrativo deliberado legitimamente pelo presidente da
República, devassando o indevassável, deve inaugurar uma
nova fase em nosso poder judiciário, um governo de juízes
como nem os Estados Unidos já tiveram. O STF corrigindo o
árbitro ou o VAR, ou escalando jogadores e substituindo
técnicos- só falta isso.
GOVERNO DE JUÍZES

Por falar em juízes comandando todos os poderes, já se
criticou isso e já foi bem parecido nos EUA. A Suprema Corte
de lá hesitava, mas diante da politização da política acabou
tendo que tomar as rédeas da governabilidade para desgosto
do mais liberal de seus juízes, o justice Oliver Wendell Holmes,
chamado a interferir em uma eleição desastrosa para presidente
da República norte americana. Ele se negou, explicando a um
assessor porque juízes não devem se meter em resultados de
urnas e na democracia proveniente da vontade popular: “Filho,
se os eleitores quiserem ir para o inferno, devo ajudá-los.”
A MÁSCARA DE BOLSONARO

O presidente cogita desobrigar ao uso de máscaras àqueles
já por duas vezes vacinados, porque percebeu a falta de
motivação para a manutenção desta obrigatoriedade imposta
a quem não pode mais (em tese) se contaminar ou transmitir
o vírus. Não é crime andar sem máscara, ao menos até que o
STF legisle a respeito. No entanto, se fosse, eu diria que seria
crime impossível quando o cidadão sem máscara não tenha a
capacidade de ofender a saúde pública ao andar pelas ruas
com o rosto nu. É a lição do artigo 17 do Código Penal: não
há crime pela ineficácia absoluta de meio de ofender a um
bem juridicamente tutelado, no  caso a saúde pública.
MACONHA  PARA FINS MEDICINAIS

Pelo projeto em tramitação, médicos poderão receitar
canabinóides, a substância ativa da maconha, para alívio e
conforto de um monte de  moléstias – não a cura. Engraçado
o mundo de hoje: o médico pode receitar maconha, não pode
receitar hidroxicloroquina. Que mundo! Por experiência como
magistrado posso dizer que todos estes supostos remédios
derivados da Cannabis são anestésicos e incentivam o apetite
do doente, exatamente como inúmeros outros fármacos já
presentes e legalmente viáveis de serem vendidos no país. Ou
seja, não há  necessidade deles, e a abolição de sua restrição
em solo nacional representa apenas uma porta aberta para
uma próxima e iminente legalização da maconha. Adianto que
não prego  prisão de toxicômanos, que de fato já não são
presos por lei no Brasil desde 2006 quando o usuário foi
despenalizado. Atenção: despenalizado, significa que parou de
ser punido com pena privativa de liberdade, mas pode ser
passível de outras medidas, inclusive o tratamento compulsório
de sua toxicodependência. Não confunda com descrimina-
lização: o dia que fumar um baseado deixar de ser crime no
Brasil, maconheiro vai puxar um fumo na porta da delegacia.
ARGENTINOS, MACACOS E IMPRENSA

Até a década de 1950 se dizia de um milionário que “era
rico como um argentino”. Nossos Hermanos possuíam o país
mais proeminente nas artes, na cultura e na economia, em
toda a América Latina. Empatavam com o melhor da Europa.
Depois disso sucedeu-lhes Juan Domingo  Perón, um militar
de esquerda que tomou o  poder com um discurso populista e
acabou com a economia e a sociedade argentinas com a velha
temática de dividir o bolo, de estatizar, de tirar do rico pra dar
pro pobre... Enfim, você já viu onde a história termina e com
quem o Perón se assemelha aqui no Brasil. Décadas depois, o
atual presidente argentino (de novo de esquerda) diz que nós
brasileiros descemos das árvores. Quis dizer que descendemos
dos macacos. Se fosse um político conservador diriam que é
fascista ou “genocida”, que está mais na moda e porque o
trato argentino com a Covid é um fracasso total. Como é de
esquerda, a imprensa comenta de levinho e depois se cala.
O DITO PELO NÃO  DITO

“Nós não paramos de brincar porque envelhecemos,
envelhecemos porque paramos de brincar”. (Oliver Wendell
Holmes, jurista americano).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

Equipes da Guarda Civil
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, em ação conjunta com
as Polícias Militar de São Pau-
lo e de Minas Gerais, partici-
param na última sexta-feira, 18
de junho, da “Operação Divi-
sa”, na rodovia SP-351 e BR-
265 — via de ligação entre os
estados de Minas e São Paulo.
O objetivo foi coibir o tráfico
de drogas e armas pela rodo-
via, conhecida como “rota cai-
pira do tráfico”.

 Durante a operação, diver-

Guarda Municipal participa
de “Operação Divisa”

sos veículos foram abordados
e vistoriados, além de cami-
nhões e ônibus de transporte
coletivo interestaduais, que tam-
bém tiveram suas bagagens
conferidas por cães farejado-
res.

No decorrer da operação,
os agentes desconfiaram da
atitude suspeita de um condu-
tor que viajava do Estado de
Mato Grosso para a cidade de
Juiz de Fora e, após verifica-
ção, constatou-se que este po-
deria fazer o batedouro de uma

suposta carga de drogas, con-
tudo, após várias diligências e
abordagem em veículos sus-
peitos, nada de ilícito foi en-
contrado e ele foi liberado para
seguir viagem.

Segundo o comando da
GCV, as operações devem con-
tinuar com mais frequência, a
fim de coibir a entrada em am-
bos os estados de drogas e ar-
mas, protegendo os cidadãos
e propiciando uma maior sen-
sação de segurança aos condu-
tores que trafegam pelas rodo-

vias, destaca o secretário mu-
nicipal de Segurança Pública,
João Paulo Bueno, que partici-
pou da operação.

Participaram da operação
equipes do Canil da GCM de
São Sebastião do Paraíso e do
Batalhão de Operações Especi-
ais (BAEP) de Ribeirão Preto,
equipes do Policiamento Rodo-
viário da PM de São Paulo,
Patrulha Rural da Polícia de
Minas Gerais e equipes polici-
ais das Cidades de Santo Antô-
nio da Alegria e Altinópolis.

Divulgação

O golpe de precatórios está
se tornando cada vez mais co-
mum. Os golpistas entram em
contato por ligações, mensa-
gens ou e-mail com os credo-
res de precatórios solicitando
adiantamento de uma determi-
nada quantia em dinheiro para
a liberação dos precatórios. Os
estelionatários também agem
por meio de criação de docu-
mentações falsas e promessas
de pagamentos que nunca
ocorrem em troca de um
deságio atrativo.

Autoridades alertam
para golpe de precatórios

Os golpistas usariam os
nomes dos Tribunais de Jus-
tiça Estaduais do Paraná e do
Rio Grande do Sul. Tanto que
os órgãos emitiram alertas em
seus sites orientando a popu-
lação sobre o assunto. A ori-
entação é para que em caso
de dúvidas consultar os sites
dos tribunais nos seguintes
links:

https://www.tjrs. jus.br/
novo/processos-e-servicos/
precatorios-e-rpv/pesquisa-de-
precatorios/

 ou https://www.tjpr.jus.br/
precatorios.

De acordo com o delegado
Emmanoel David, titular da
Delegacia de Estelionato de
Curitiba, há dois tipos de atua-
ção de fraudes em precatórios
que as vítimas devem estar
atentas. Uma delas é com rela-
ção aos tribunais. “Temos que
deixar bem claro que os tribu-
nais não entram em contato por
meio informais como whats
app ou e-mail, só por meio for-
mais que são os informes dos

diários oficiais. Os agentes de
tribunais não entram em con-
tato com a vítima”, afirma.

Outra modalidade de gol-
pe, segundo o delegado, está
ligada a empresas ou particu-
lares que compram precató-
rios por deságio. “O ideal é que
a pessoa que tem precatório
peça auxílio ao seu advogado,
saiba como a empresa teve
acesso a lista de precatório e
desconfie se pedir qualquer
quantia para a liberação do
precatório”, diz.

Tribunais não entram em contato com as vítimas por meios informais e recebimentos
dos precatórios não estão condicionados a liberação de qualquer valor em dinheiro

POR FLAVIA ALBUQUERQUE

Repórter da Agência Brasil - São Paulo

O primeiro lote de 1,5 mi-
lhão de doses da vacina con-
tra a covid-19 da Janssen,
unidade farmacêutica da
Johnson & Johnson, chegou
na manhã desta terça (22) ao
Brasil.

O avião que trouxe a remes-
sa pousou no Aeroporto Inter-
nacional de Guarulhos no iní-
cio da manhã. Ao todo, foram
encomendadas pelo governo
federal 38 milhões de doses
dessa empresa.

"Mais 1,5 milhão de doses
de esperança para a população
brasileira. Essa vacina tem a
vantagem de ser dose única e,

Lote de 1,5 milhão de doses da
vacina da Janssen chega ao Brasil

com isso, conseguimos avan-
çar no nosso programa de imu-
nização. A certeza é a de que
até setembro teremos imuniza-
do toda a população acima de
18 anos.

É a esperança de colocar
fim ao caráter pandêmico des-
sa doença", disse o ministro da
Saúde, Marcelo Queiroga. Ele
presenciou a chegada das va-
cinas.

Os imunizantes serão dis-
tribuídos aos estados. A reco-
mendação inicial é no sentido
de sejam enviadas às capitais,
mas ainda será feita negocia-
ção com os estados. As doses
devem ser aplicadas até agos-
to.

(Agência Brasil)

Imunizante tem dose única e será distribuído aos estados
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O Instituto Estadual do
Patrimônio Histórico e Artísti-
co de Minas Gerais (Iepha-
MG) disponibilizou em seu site,
na segunda-feira,21, a tabela
de pontuação provisória do
programa ICMS Patrimônio
Cultural - Exercício 2022. Con-
forme levantamento realizado
pelo Jornal do Sudoeste, São
Sebastião do Paraíso aparece
na sexta colocação entre os
municípios da região, totalizan-
do 10,82 pontos. Dentro de um
mês o instituto anunciou que
pretende divulgar os números
definitivos, após o encerra-
mento da fase recursal.

Para receber os recursos
do programa ICMS Patrimônio
Cultural, cada município deve
elaborar e colocar em prática,
com a participação da comu-
nidade, sua política local de
proteção ao patrimônio cultu-
ral, desenvolvendo-a para que
se efetive como política públi-
ca. Várias iniciativas ligadas à
proteção do patrimônio histó-
rico e cultural contam pontos.
Gestores municipais de todo o
estado que apresentaram a do-
cumentação até 22/12/ 2020
para análise já podem consul-
tar as fichas no site FTP, com
senha e login individualizados.
O prazo para envio de recur-

Iepha divulga tabela provisória de
pontos do ICMS Patrimônio Cultural

Eventos como a Congada, tradicional em Paraíso ajuda a contar pontos para a cidade

Roberto Nogueira
sos por e-mail é até 30 de ju-
nho. Ao todo, 822 municípios
foram pontuados no programa.

O Iepha-MG tem até o dia
11 de julho para responder às
solicitações de revisão. Tam-
bém foram enviadas instruções
técnicas para que os represen-
tantes dos municípios partici-
pantes do programa possam
acessar as fichas de análise re-
ferentes à pontuação provisó-
ria divulgada. Em 20 de julho,
a tabela com a pontuação final
obtida por cada município será
publicada no site www.iepha.
mg.gov.br. Já em novembro, a
pontuação definitiva será enca-
minhada à Fundação João Pi-
nheiro, instituição responsável
por calcular os valores que as
prefeituras irão receber do
Governo de Minas. Os repas-
ses financeiros aos municípi-
os que pontuaram no progra-
ma, relativo ao ano de 2020,
serão feitos ao longo do ano de
2022.

Conforme levantamento re-
alizado pela reportagem a mai-
or nota na região ficou para a
cidade de Ibiraci que obteve
16,73 pontos, seguido de
Guaxupé com 16,54 e Monte
Santo de Minas, com 16,18. Na
sequencia aparece Passos com
14,01; Cássia 13,74; Paraíso,

10,82 e Itamogi, 10,75. Tam-
bém pontuaram  Pratápolis
(9,01), São Tomás de Aquino
(8,11), Jacuí (5,87),  Fortaleza
de Minas (5,63), Itaú de Minas
(5,59) e Guaranésia (2,20).

A pontuação de cada muni-
cípio é informada pelo Iepha à
Fundação João Pinheiro, que

calcula os valores a serem re-
passados mensalmente aos par-
ticipantes, em virtude da Lei
18.030/2009, que determina os
critérios para distribuição da
cota-parte do ICMS em Minas
Gerais, incluindo o critério
patrimônio cultural. Este ano,
o Iepha-MG já promoveu sete

Rodadas Virtuais do Patrimônio
Cultural para tirar dúvidas dos
gestores municipais. Cada en-
contro, no canal do Instituto no
Youtube, atinge, em média, 400
municípios. Os vídeos grava-
dos ficam disponibilizados e já
ultrapassam mais de 2 mil
visualizações, cada.

Por meio de documentação
enviada pelos agentes públicos
municipais, o Instituto Estadual
do Patrimônio Histórico e Ar-
tístico de Minas Gerais (Iepha-
MG), gestor do programa, ana-
lisa e pontua cada município
pelas ações promovidas em
defesa do patrimônio cultural.
Desde 1996, foram instalados
727 Conselhos Municipais do
Patrimônio Cultural no estado
e 700 municípios aprovaram
legislação e criaram o Fundo de
Preservação do Patrimônio
Cultural (Fumpac). O número
de bens protegidos na esfera
municipal também é destaque,
juntamente com as ações de
educação patrimonial. Até
2020, são 6 mil bens culturais
tombados e registrados em
Minas Gerais, considerando as
três esferas de proteção. Tam-
bém em 2020, o Programa
ICMS Patrimônio Cultural
completou 25 anos e alcançou
uma marca importante para
Minas Gerais, estado pioneiro
nessa política.

O Instituto oferece orienta-
ção técnica aos municípios,
que pode ser feita pelo e-mail
icms@iepha.mg.gov.br ou,
também, em atendimento
presencial, com agendamento
prévio pelo telefone.

Em dois dias, mais 2 óbitos e 108
novos casos de covid 19 em Paraíso

Em São Sebastião do
Paraíso entre segunda e
terça-feira foram registra-
das 244 novas notificações
e 108 novos casos confir-
mados de pessoas que
testaram positivo para a
Covid-19, e mais duas
mortes, elevando para 218
o total de óbitos ocorridos
na cidade em função da
doença. A ocupação da UTI
na Santa Casa está em
100% e na Enfermaria que
vem crescendo e já chega
a quase 94% na segunda.

O boletim epidemioló-
gico divulgado pela Prefei-
tura na noite desta terça-
feira,22, confirmou mais
um óbito. Somado a outra
morte registrada no dia an-
terior, desde o início da
pandemia já foram registra-
das no município paraisen-
se 218 mortes por compli-
cações do coronavírus.

Os óbitos descartados
são 58 casos e não há ne-
nhuma ocorrência sob in-
vestigação. O boletim apre-
sentado também revela a
existência de 124 novas
notificações, somente na
terça-feira, elevando o to-
tal para 15.715 ocorrênci-
as. A partir dos 78 novos
casos confirmados neste
dia, a soma deste item
agora chega a 5.488 novos
casos de Covid-19.

De acordo com o levan-
tamento há 31 pessoas em
internação hospitalar com
o diagnóstico de confirma-
do e outras 123 na mesma
condição, só que mantidas
em isolamento domiciliar.
Recuperados já somam
5.115, enquanto que os
casos descartados são
3.300. Os recuperados
descartados são 3.242 e
totalizam 405 a quantidade

de pessoas que como sus-
peitos estão em isolamen-
to domiciliar, sendo monito-
rados pela vigilância.

Da mesma forma como
já vem ocorrendo nos últi-
mos 15 dias a UTI Covid na
Santa Casa de Misericór-
dia está em 100% com to-
dos os leitos ocupados.
São 11 pacientes de Para-
íso e nove de outras cida-
des da microrregião.

Na Enfermaria do hos-
pital onde são mantidos os
pacientes com sintomas
mais leves da Covid-19, a
ocupação que na sexta-fei-
ra, era de 91%, passou
para 89% no sábado e vol-
tou a subir neste início de
semana, alcançando a
casa de 93,61%. No entan-
to, na terça-feira, houve
uma leve queda na quanti-
dade de ocupação pas-
sando para 87,23%.

Do total de 47 leitos dis-
poníveis, 41 estão ocupa-
dos e há apenas seis vagas
para novas internações no

setor. A ocupação atual nes-
ta terça-feira são de 21
paraisenses e 20 pessoas
de outras cidades. Todos os

casos registrados no bole-
tim são de pacientes que
fazem tratamento pelo SUS
(Sistema Único de Saúde).
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POÇOS: R$4,3 MI PARA PAVIMENTAÇÃO
A Prefeitura de Poços de Caldas realiza licitação de
pavimentação asfáltica de vias urbanas. A
concorrência será sob o regime de execução indireta,
mediante empreitada por preço unitário, do tipo menor
preço, tendo como critério de julgamento o valor de
menor preço global, cujas despesas serão suportadas
por conta de dotação orçamentária para o exercício
vigente e dotação respectiva para o exercício seguinte.
Os serviços contratados deverão ser executados e
concluídos no prazo de até 24 meses e o valor
estimado para execução do objeto é de R$ 4.343.
893,90. (Jornal da Mantiqueira – Poços de Caldas)

PREFEITURA ENTREGA ACADEMIA
A Prefeitura de Inhapim, por meio da Secretaria de
Esportes, Lazer e Turismo entregou mais um local
com equipamentos esportivos para uso da
comunidade. Trata-se de uma academia ao ar livre
instalada nas dependências da praça de esportes
João Felisberto Pereira. A inauguração ocorreu na
última semana e o evento respeitou as regras
sanitárias vigentes para conter a disseminação do
novo coronavírus. O funcionamento do local está
liberado de segunda à sexta-feira, entre às 07h e às
22h, sendo que é obrigatório o uso de máscara e
distanciamento social. (Diário de Caratinga)

ARRECADAÇÃO DE AGASALHOS E
COBERTORES
Juiz de Fora registrou a manhã mais fria do ano na
última semana, quando os termômetros chegaram a
11,1 graus, com sensação térmica de 5 graus. Com
o início do inverno, a tendência é que as temperaturas
continuem baixas e, para amenizar o frio para as
pessoas que vivem em situação de vulnerabilidade
social, diversas instituições iniciaram campanhas
para arrecadar itens como agasalhos e cobertores.
Entre os locais está a Fundação Maria Mãe – Obra
dos Pequeninos de Jesus, a Sopa dos Pobres e o
Programa de Atendimento de Pessoas em Situação
de Vulnerabilidade Social e Situação de Rua. (Tribuna
de Minas – Juiz de Fora)

COMISSÃO ESPECIAL APURA DENÚNCIA
Vereadores de Reduto se reuniram em sessão
ordinária da Câmara Municipal e discutiram pautas
sobre projetos e indicações que foram apresentados
ao plenário. Além disso, o presidente do Legislativo,
João Paulo do Guarani, informou a respeito da criação
de uma comissão interna para investigar a denúncia
de que um membro do legislativo estaria se
beneficiando com o emprego de máquinas do
município em sua propriedade particular. Os fatos
serão investigados para apontar as possíveis
irregularidades. Para mais, reunião contou ainda com
a participação da coordenadora da Escola Estadual
do distrito do Jaguaraí e representantes de pais e
alunos que falaram da insatisfação da comunidade
na proposta de municipalização da escola. (Diário de
Manhuaçu)

MOC CONTRATA MAIS DE 100 PROFISSIONAIS
A Prefeitura de Montes Claros contratou mais de 100
auxiliares de docência para a educação infantil,
conforme a Portaria 19/2021, publicada secretária
municipal de Educação, Rejane Veloso, a qual
convoca candidatos aprovados na seleção pública
simplificada. Ela argumenta que o Edital da Seleção
Pública Simplificada para ingresso em cargo público
de provimento temporário, publicado no Diário Oficial
Eletrônico do Município de Montes Claros em 19 de
fevereiro de 2021 e o Resultado Final da Seleção
Pública Simplificada, publicado no Diário Oficial
Eletrônico do Município de Montes Claros em 31 de
março de 2021, além da homologação realizada no
dia 5 de abril de 2021. (Gazeta Norte Mineira –
Montes Claros)

COVID-19 NO INSTAGRAM
Com o objetivo de tornar a comunicação cada vez
mais objetiva, a Prefeitura de Pará de Minas decidiu
criar um perfil exclusivo na plataforma do Instagram
para informar a população sobre assuntos
relacionados à covid-19. Já em atividade, o perfil
@parademinas.covid19 reúne dados, notícias e
informações relevantes sobre a situação da pandemia
no município, além de funcionar como um meio de
esclarecer dúvidas a respeito do assunto. O perfil
reúne dados, notícias e informações relevantes sobre
a situação da pandemia no município, além de
funcionar como um meio de esclarecer dúvidas a
respeito do assunto. (Diário Pará de Minas)

CVV ABRE INSCRIÇÕES DE VOLUNTÁRIOS
Com o aumento da demanda por atendimentos, o
Centro de Valorização à Vida (CVV) de Uberlândia,
que atua há 59 anos com base no contato humano
como forma de apoio emocional, prevenção do
suicídio e manutenção da saúde das pessoas, abre
inscrições para novos voluntários. O curso de
capacitação, gratuito e online, será ministrado em
duas etapas, com 32 horas de duração. A primeira
fase será nos dias 26 e 27 de junho, das 8h30 às
13h. A segunda parte pode ir até setembro, de acordo
com as datas escolhidas. Além disso, a campanha
#TamoJunto reforça o atendimento ininterrupto por 24h
diárias, disponibilizando mais voluntários para
conversar com quem sente que precisa de ajuda com
os sentimentos e emoções, independentemente do
contato físico. (Diário de Uberlândia)

Os vereadores José Luiz das
Graças (Mercado Érika) e Mar-
cos Antônio Vitorino tiveram
ausências justificadas na ses-
são da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, se-
gunda (21/6). José Luiz conti-
nua hospitalizado na Santa
Casa, Marcos já está em sua
residência onde tem feito fisi-
oterapia.

Assim que foi diagnostica-
do com covid 19, José Luiz se
recolheu à sua residência onde

Marcos Vitorino e José Luiz
esperam retornar em breve

às atividades na Câmara

iniciou tratamento médico, mas
houve agravamento no quadro
de saúde e precisou ser inter-
nado.

“Logo poderão fazer maté-
ria dos longos dias internado e
da graça de uma nova oportu-
nidade da vida pelas graças de
Deus e dos profissionais de
saúde que tanto dedicam para
salvar vindas.

Agradeço imensamente
toda essa equipe maravilhosa”,
disse José Luiz em mensagem

de texto ao Jornal do Sudo-
este .

“Deus é pai, livrei-me da
entubação, mas fiz fisioterapia,
VNI até três vezes ao dia e gra-
ças não fui para UTI, logo es-
tarei em casa, Deus abençoe
todos vocês também pelo ca-
rinho, pela atenção, preocupa-
ção. Muito obrigado, paz se
cuidem, contra essa doença.
Vamos torcer para que vaci-
nem o máximo de pessoas,
esse é o melhor remédio. Mes-

mo vacinado pega, mas as
chances de melhoras é próxi-
mo de cem por cento”, disse o
vereador.

Marcos Vitorino (Marcão
da Ambulância), também em
resposta ao “JS” afirmou que
“está quase bom”. Explicou
que  está  fazendo terapia, ain-
da sente falta de ar para con-
versar, sente cansaço, mas já
está quase voltando à ativa.
“Em nome de Jesus, logo es-
tarei de volta”.

O vereador José Luiz das Graças (Mercado Érika)Vereador Marcos Antônio Vitorino

FOTOS: Reprodução

POR BRUNO BOCCHINI

Repórter da Agência Brasil - São Paulo

O mês de março registrou
a criação de 351.714 empre-
sas no país, um aumento de
17,9% em comparação com
igual período de 2020.

A abertura das empresas
em março, o último mês com
dados consolidados, foi im-
pulsionada pelo crescimento
das micro-empresas individu-
ais (MEIs) e dos negócios do
setor de serviços.

Os dados, divulgados hoje
(22), são do Indicador Nas-
cimento de Empresas da Se-
rasa Experian. 

Segundo o levantamento,
do total de 351.714 empresas
criadas em março, 240.166
foram do setor de serviços
(68,2%); 81.890, do comér-
cio (23,3%); 26.419, da in-
dústria (7,6); e demais, 3.239

Microempresas individuais puxam
a criação de empresas em março

(0,9%). Quanto à natureza
jurídica, foram abertas 282.
211 MEIs (80,3%); 45.145
sociedades limitadas (12,9%);
10.383 empresas individuais
(2,9%); e 13.965, outros ti-
pos (3,9%).

“As pessoas seguem op-
tando por investir na abertu-
ra de empresas para geração
de renda, já que o desempre-
go continua em alta”, desta-

Dados são do Serasa em comparação ao mesmo mês do 2020

cou o economista da Serasa
Experian Luiz Rabi.

Em comparação à março
do ano passado, as socieda-
des limitadas tiveram o maior
crescimento do mês, com alta
de 67,3%. “O aumento desse
tipo de empresa pode indicar
que os empreendedores estão
preferindo trabalhar em soci-
edade para garantir, principal-
mente, apoio financeiro em

meio à crise econômica, já
que o investimento inicial cos-
tuma ser decisivo para garan-
tir a saúde e o sucesso do no-
vo negócio”, ressaltou Rabi.

O Sudeste registrou o mai-
or número de empresas aber-
tas (178,3 mil), seguido do
Sul (63,7 mil), Nordeste (58
mil), Centro-Oeste (31,7 mil),
e Norte (19,7 mil).

(Agência Brasil)

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000045/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000045
/2021, para “RELATIVO A AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS PARA
ATENDIMENTO A ORDEM JUDICIAL DE Nº 5000154-
44.2021.8.13.0329 DA AUTORA M.P .R PARA MANUTENÇÃO DAS
ATIVIDADES DO SETOR DA FARMACINHA DO MUNICIPIO –
INCISO IV   DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa    DROGA-
RIA NOSSA SENHORA APARECIDA DE ITAMOGI LTDA ,CNPJ nº
17.599.911/0001-80 pelo valor  de R$ 2340,00 (dois mil trezentos e
quarenta reais) Itamogi,  17   de Junho de 2021 - Ronaldo Pereira Dias,
Prefeito Municipal
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Como identificar que
pode ser algum sintoma e
procurar ajuda? 

Geralmente pode aparecer
dor ou algum desconforto ao
urinar, aumento na frequência
das idas ao banheiro. Vonta-
de de urinar a todo tempo e
quando vai ao banheiro sai
pequena quantidade de urina.
Pode aparecer também dor na
barriga, seja no “pezinho da
barriga” ou até mesmo como
cólica. E também alterações
na urina, cheiro, cor, até es-
pessura. Pode ter coloração
mais concentrada ou até mes-
mo com sangue, cheiro forte
ou até putrito, e urina com
mais sedimentos, turva. 

E dentre as infecções ela
pode se diferenciar em infec-
ção na bexiga, denominada
também cistite ou infecção de
trato urinário baixo, que é o
tipo mais comum de infecção.
Pode acontecer todos esses
sintoma descritos e precisa
ser tratada, com uso de anti-
biótico, portanto se faz neces-
sário a procura por um médi-
co. 

Pode acontecer ainda da
infecção ser no rim, também
denominada infecção alta ou
ainda pielonefrite. Além de to-
dos esses sintomas já citados
vem acompanhada de febre,
dores nas costas ou na barriga
que piora quando recostamos
sobre a região dolorosa, náu-
seas e vômitos, fraqueza e até
tremores.

Deve-se procurar ajuda
médica ainda mais rápido. Ten-
tamos a princípio antibióticos
em comprimidos e caso neces-
sário até mesmo antibióticos na
veia e internação. Essa é uma
infecção mais grave e deve ser
tratada o mais breve possível.
Por chances de complicação
com choque séptico, e até mes-
mo sequela nos rins, a
pielonefrite pode causar cica-
trizes no rim e levar ao seu mau
funcionamento. 

Uma infecção de bexiga
(cistite) não tratada pode vir
a causa uma infecção no rim
(pielonefrite)?

Pode sim! Por isso a impor-
tância em tratar adequadamente
a infecção. 

E sempre que tiver dor
para urinar e alteração na
cor da urina é infecção? 

Nem sempre. Por isso uti-
lizamos do exame de urina, a
urina mais concentrada pode
causar desconforto ao urinar e
alteração da cor, ou ainda
quando nos alimentamos com
alimentos muito ácidos, ou até
mesmo algumas medicações
também podem levar a sinto-
mas semelhantes, sem que seja
de fato infecção. 

Idealmente deveria ser co-
lhido exame de urina rotina e
cultura da urina, para avaliar de
fato se há infecção de urina e

Hoje falaremos um pouco
sobre infecção de urina

caso tenha identificar qual
bactéria e qual melhor opção
de antibiótico a ser usada.
Mas nem sempre temos a dis-
posição esses exames. 

E pessoas que têm mui-
tas infecções o que fazer?
Consideramos infecção
urinária de repetição quan-
do? 

Quando tem duas infec-
ções de urina nos últimos seis
meses ou três no último ano.
O ideal é procurar um especi-
alista para avaliar a causa e tra-
ta-la, para evitar novos
episódios.  E nesse caso é
essecial colher exames de uri-
na rotina, cultura de urina
com antibiograma, para evi-
tar trocas desnecessárias de
medicações.

E há como tratar infec-
ção de urina sem antibióti-
co? 

Não. Usamos medicações
analgésicas e aumento de
ingesta de líquidos para alivi-
ar os sintomas, mas tratar a
infecção apenas antibiótico. 

As infecções sejam de be-
xiga ou nos rins pode acome-
ter tanto homens quanto mu-
lheres desde de bebês, crian-
ça, adultos ou idosos.

Procure regularmente seu
médico de confiança. Beba
bastante líquidos e se cuide.
A prevenção é sempre a me-
lhor escolha. 

DRA. LETICIA DE OLIVEIRADRA. LETICIA DE OLIVEIRADRA. LETICIA DE OLIVEIRADRA. LETICIA DE OLIVEIRADRA. LETICIA DE OLIVEIRA
Nefrologia e Clínica Médica

Atendimentos presenciais,

telemedicina, visitas

domiciliares e MAPA 24 h. 

Rua Ten. José Joaquim, 555 - Centro

Contatos: (35) 53531-2607

(35) 3531-4723

(35) 99962-8094

Dra Leticia de Oliveira
Médica Nefrologista

e  Clínica Médica
Lucano Clínicas

Espaço Saúde
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1708

• ALUGO SALA COMERCIAL
NA AVENIDA MONSENHOR
MANCINI : valor 400,00 tratar
com Viviane 99924-9935

• CONDOMÍNIO JARDIM DE
ATHENAS: vendo, lote 9 rua
Hera, ótima localização. R$
325 mil. Tratar 98875-8871
com Roberto

• VENDO OU PERMUTO POR
IMÓVEL MAIOR VALOR EM
S. S. PARAÍSO OU RIBEI-
RÃO PRETO: Rua Barão do
Amazonas, nº 766 e 788 –
Apto 1032 – 3º andar. Centro.
Ribeirão Preto - CEP: 14.010-
120 – Flat no  Bassano Vac-
carini Residence Service, A.
privativa: 52,51m², AC 45,
76m², AT 98,27m², 01 vaga de
garagem. Aceito proposta.
Tratar pelo telefone (35)3531-
5101 ou (35)98857-2940 André

• ALUGO - IMÓVEL COMER-
CIAL: Av. Oliveira Resende,
834 – Brás.  A.C. 437,00 m2.
AT. 720,00 m2. Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André

• ALUGO – IMÓVEL  CO-
MERCIAL *\*: Av. Oliveira
Resende, 898 – Brás - A.C.
342 m2. AT. 430 m2. Tratar
pelo telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.  *Imó-
vel pode ser divido em 02 .
Consulte.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Av. Oliveira
Resende, 978-Fundos – Brás
– 01 quarto, sala, copa, cozi-
nha, banheiro – Necessita fia-
dor.  Telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Rua Notel
Bernardes, 80 – Vila Operária
– 02 quartos, sala, copa, co-
zinha, banheiro – Quintal am-
plo. Necessita fiador.  Telefo-
ne (35)3531-5101 ou (35)
98857-2940 André.

• TERRENOS – VENDE-SE:
No bairro Alto Paraíso, rua Jo-
aquim Rodrigues Sobrinho,
lotes 20 e 21 Quadra H, com
250 m2. cada lote. Informa-
ções com Carol pelo tel. (35)
9 9126-4165.

• TERRENO: vendo, no bairro
Nascente do Paraíso, nivela-
do. R$ 55 mil. Pego Fiat Uno
de até R$ 25 mil na base de
troca. Tratar 3558-1741 Paulo

• VENDE-SE CASA E EU
QUERO VENDER: Casa bem
localizada, 3 quartos, 3 suítes

IMÓVEIS

(1 suíte com banheiro de
hidromassagem), banheiro
social, aquecedor solar,
interfone, portão eletrônico,
garagem para 4 carros. Tratar
direto com o proprietário
98871-4757 (ESTUDO TRO-
CA)

• CASA ALUGA-SE: Na rua
João de Almeida Paula, 46,
Mocoquinha, 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
não coberta. Tratar Tel. 99167-
4154 ou 99120-8252

• APTO EM RIBEIRÃO PRE-
TO: no Jardim Paulista. Alu-
ga-se. Excelente localiza-
ção a 100m da Av. Meira
Junior. Com 3 quartos, sen-
do uma suíte. Ar condicio-
nado. Armários em todos os
quartos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com portão
eletrônico. Prédio novo,
apartamento impecável.
Detalhes via whatsapp (35)
99970-3311

• VENDO APARTAMENTO
EM FRANCA: vendo no edifí-
cio 3 Colinas, no centro, pró-
xima a Catedral e praça Cen-
tral. Tratar 16 99634-2220

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, armá-
rios, 150m² no centro da Pa-
raíso. Detalhes 99970-3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em con-
domínio fechado. Infraestru-
tura em estágio avança-
do. Área de lazer pronta para
uso comum aos condôminos
com piscina, salão de festas
e churrasqueira. A 500m da
entrada do aeroporto de Para-
íso. Detalhes 99970-3311
(Whatsapp)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 99161-9161 c/ proprietá-
rio.

DIVERSOS

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

TERRENOS
VENDE-SE

No bairro Alto Paraíso, rua Joaquim Rodrigues
Sobrinho, lotes 20 e 21 Quadra H, com 250 m2.
cada lote. Informações com Carol pelo tel. (35)
9 9126-4165.

• VENDO TELA SOLDA-
DA PARA CONSTRUÇÃO
CIVIL: painel de 2x3m
15x15 cm x 3,40mm e pai-
nel 2.45x6,0m 10x10 x 4,2
mm. Tratar 99225-8510

• PODAS DE ÁRVORES
E JARDINS RESIDÊNCIAS:
falar com Emanoel – zap
98831-8380

• PROFESSORA PRIS-
CILA: aulas de reforços de
Matemática para ensino
fundamental anos finais,
ensino médio,  ensino supe-
rior, concursos públicos e
vestibulares. 99907-3718

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas an-
tigas, cruzeiro e cruzados.
Tratar (35) 98868-6720 –
Antonio.

• IMPRESSORAS –
COMPRA E VENDO: usa-
das laser e jato de tinta.
Tratar fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-
1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM RE-
FERÊNCIA. TRATAR
99931-7383 – REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiên-
cia, disponibilidade 24 ho-
ras atendimento em Paraí-
so, falar com Ana Maria (16)
99192-7800 zap (ÉTICA,
RESPEITO E CONFIANÇA
PARA CUIDAR DEQUEM
VOCÊ AMA!)

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho experi-
ência e ótimas referências.

Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp
(35) 99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e
experiência. Com mais de
10 anos neste importante
trabalho Social e Humanitá-
rio. Cidinha fone 99917-
4260 durante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade
e econômica. Tratar Rua
Francisco Bruno, 100 ou
pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Bozeli

-Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

TERRENOS A VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 55.000,00 - Cód.: 3491
Área: 225m²

ALTO BELA VISTA R$ 65.000,00 - Cód.: 3398
Área: 225m²

ALTO PARAISO R$ 80.000,00 - Cód.: 3350
Área: 250m²

BELA VISTA R$ 500.000,00 - Cód.: 3745
Área: 1197m²

CALIFORNIA GARDEN II R$ 90.000,00 - Cód.: 3553
Área: 250m²

COND. JARDIM DE ATHENAS R$ 350.000,00  - Cód.: 3755
Área: 450m²

JARDIM AMERICAR$ 370.000,00 - Cód.: 2697
Área: 1125m²

JARDIM CANADA R$ 75.000,00 - Cód.: 3129
Área: 193m²

JARDIM COOLAPA R$ 200.000,00  - Cód.: 3755
Área: 350m²

JARDIM DANIELA R$ 85.000,00 - Cód.: 2869
Área: 257m²

JARDIM DAS PAINEIRAS R$ 225.000,00 - Cód.: 3025
Área: 450m²

JARDIM DA PAINEIRAS R$ 700.000,00 - Cód.: 3812
Área: 800m²

JARDIM DIAMANTINA R$ 43.000,00 - Cód.: 3720
Área: 160m²

JARDIM EUROPA R$ 105.000,00 - Cód.: 1241
Área: 288m²

JARDIM ITAMARATI R$ 50.000,00 - Cód.: 3743
Área: 250m²

JARDIM MEDITERRANE R$ 100.000,00 - Cód.: 3031
Área: 289m²

JARDIM MEDITERRANE II R$ 140.000,00 - Cód.: 3737
Área: 360m²

JARDIM PLANALTO R$ 130.000,00 - Cód.: 1971
Área: 500m²

CENTRO R$ 70.000,00 - -       Cód.: 1067
Área: 174m²

PARAISO DO BOSQUE R$ 95.000,00 - Cód.: 3061
Área: 300m²

PARQUE BELVEDERE R$ 55.000,00 - Cód.: 3790
Área: 200m²

PORTAL DOS IPES R$ 230.000,00 - Cód.: 3290
Área: 639m²

PORTAL DOS IPES R$ 110.000,00 - Cód.: 3774
Área: 300m²

CHÁCARAS A VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE R$ 170.000,00 - Cód.: 3558
Área: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 530.000,00 - Cód.: 3797
Área: 2.250m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02
CARROS. CASA COM AQUECIMENTO SOLAR. COZINHA
EXTERNA COM FOGÃO À LENHA COM WC E PISCINA. ACEITA
IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 600.000,00 - Cód.: 3316
Área: 2.250m²
CHACARA COM POMAR PRODUZINDO, CAMPINHO DE
FUTEBOL, PISCINA, TODA CERCADA, GRAMADA. 2 CASAS:
CASA 01 : 3 QUARTOS SENDO UMA SUITE, BANHEIRO SOCIAL,
BANHEIRO EXTERNO, SALA, COPA, COZINHA, LAVANDERIA E
CHURRASQUEIRA COM FORNO E FOGÃO A LENHA.TODA A
VARANDADA CASA 2: 3 QUARTOS, BANHEIRO SOCIAL
INTERNO, BANHEIRO SOCIAL EXTERNO, SALA , COPA E
COZINHA, PISCINA, CAMPO DE FUTEBOL, CHURRASQUEIRA
COM FORNO E FOGÃO A LENHA. TODA AVARANDADA

COND. CAMPO ALEGRE R$ 750.000,00 - Cód.: 3627
Área: 4.500m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE + 01 SUÍTE
EXTERNA, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, VARANDA. ÁREA DE LAZER COM PISCINA AQUECIDA
E HIDROMASSAGEM. CHÁCARA PARCIALMENTE MURADA,
GRAMADA E COM POMAR.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 140.000,00 - Cód.: 2979
Área: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 220.000,00 - Cód.: 2408
Área: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 220.000,00 - Cód.: 3800
Área: 2.650m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. POMAR
DIVERSIFICADO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 220.000,00 - Cód.: 3738
Área: 2.750m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM, VARANDA. POMAR.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 230.000,00 - Cód.: 3792
Área: 2.250m²

VEÍCULOS

• JEEP COMPASS LIMI-
TED: vendo, Compass 2.0
4x2, 2018, flex, branco,
26.800 km, único dono,
revisões concessionária,
doc. 2021 emitido e impe-
cável. R$ 119.900,00. Fo-
ne: (35) 99966-6900

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

VENDE-SE
IMÓVEL COMERCIAL

Av. Zezé Amaral, excelente local.
Terreno de 480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

TAÇA DA PROSPERIDADE

A beleza proporcionada por um cristal, é para ser admira-
da, pois são estruturas sólidas, que através de ligações simé-
tricas e perfeitas, foram cristalizadas; aonde muito tempo,
pressão, temperatura e energia natural forma necessários para
tornar-se uma linda pedra. As diferente cores, texturas e bri-
lhos são consequências das diferentes propriedades quími-
cas e físicas. Analisando toda a dimensão e energia que um
cristal possui; existe uma forma de decoração e ao mesmo
tempo energização dos cristais dentro do seu lar. Neste caso,
seria a elaboração da TAÇA DA PROSPERIDADE.

Em uma taça de vidro, adicionar uma camada de SAL
GROSSO, que é utilizado para a purificação, pois ajuda a
eliminar as impurezas e proteger a casa. Em seguida, adicio-
ne uma ponta de CRISTAL DE QUARTZO TRANSPAREN-
TE, que transmite e amplia energia positiva, distribuindo-a
para todo o ambiente. Em seguida, coloque uma pedra de
TURMALINA NEGRA, pois é uma poderosa aliada na prote-
ção contra energias negativas e invejas. Adicione uma
AMETISTA, pedra que exalta a espiritualidade; transmuta
energia em amor; é calmante e bloqueia energias negativas do
ambiente; apresenta forte poder de cura e purificação. Para
atrair dinheiro, coloque uma pedra PIRITA, pois atrai suces-
so e riqueza; além de ser linda, está associada a criatividade e
estimula o brilho pessoal. Já quando solicitado saúde, busque
os benefícios do QUARTZO VERDE, que é considerada uma
pedra da cura, prosperidade, calmante e desintoxicante. Fa-
vorece o nosso equilíbrio emocional. Para o amor, adicione
uma pedra de QUARTZO ROSA. Sua suave emanação, nos
permite a lembrança da essência amorosa, despertando um
amor sem cobranças, sem culpas e também sem mágoas.
Para a promoção do poder pessoal, otimismo, alegria e pros-
peridade, coloque uma pedra de CITRINO; que ajuda muito
na harmonização da auto estima. Finalize com a CORNALINA,
pedra que proporciona vitalidade e, ancora as energias na
realidade presente. Pedra estabilizadora de energia elevada,
ela é excelente para restaurar a vitalidade e a motivação, e
para estimular a criatividade.

Pronto. Sua taça da prosperidade está pronta para harmo-
nizar o seu lar. Porém, lembre-se que se trata de um conjunto
de pedras, então, para que toda esta energia continue circu-
lando, há necessidade de; aproximadamente uma vez por mês,
trocar o sal grosso, lavar as pedras e coloca-las para serem
irradiadas com a luz solar. Assim, sua taça da prosperidade
será energizada e se manterá presente em sua casa, trazendo
energias positivas e prosperidade.

RECEITAS DO GUARI
BROCHETE DE CAMARÃO

COM ARROZ À GREGA
INGREDIENTES
½ kl de camarões graúdos, descascados
250 gr. mussarela, cortada em cubos pequenos
2 ovos, batidos
200 gr. de farinha de trigo
200 gr. farinha de rosca.

MODO DE PREPARAR
Espete 5 camarões intercalados com um cubinho
de mussarela. Após espetados, passe nos ovos
batidos, farinha de trigo, farinha de rosca e frite
em óleo. Prepare o arroz à grega, com pimentão
verde cortado miúdo, cenoura e ervilhas. Prato
pronto, bom apetite.

Unidos na bondade e diversidade

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

Este é um ano que nunca vamos esquecer. Porque mais do
que qualquer outro, este é o ano em que você mostrou ao mun-
do a verdadeira profundidade da coragem de um Leão. Sua
convicção de defender os outros, de inspirar esperança e servir
tem sido a diferença para tantas pessoas em sua comunidade e
ao redor do mundo.

Estou muito orgulhoso de ter feito parte deste ano extraor-
dinário de bondade, inovação e serviço seguro. À medida em
que seguimos, continuaremos enfrentando esse desafio global
juntos. Porque nós somos Leões. Nos bons momentos ou nos
momentos de grande necessidade, em todos os momentos e
em todos os lugares, onde há uma necessidade, estaremos lá.

Obrigado por sua bravura e compromisso em tornar nosso
mundo um lugar melhor para todas as pessoas. Foi a maior
honra da minha vida servi-lo.

Atenciosamente,
Dr. Jung-Yul Choi

Presidente Internacional

PAULA A. AMARAL CAUDURO LAURIA

PRESIDENTE E RELAÇÕES PÙBLICAS DO

LIONS CLUBE DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

paac.lauria@gmail.com

POR MARCELO BRANDÃO

Repórter da Agência Brasil - Brasília

O Senado aprovou hoje (15)
um projeto de lei (PL) que in-
clui lactantes como grupo
prioritário para a vacinação
contra a covid-19. De acordo
com o texto, todas as mulhe-
res desse perfil seriam consi-
deradas prioridade, indepen-
dentemente de idade ou da exis-
tência de comorbidades. O tex-
to segue para a Câmara.

O projeto lista esse grupo
nas prioridades do Plano Na-
cional de Operacionalização

Senado inclui lactantes e outros
grupos entre prioridades para vacinar

da Vacinação contra a Covid-
19. O autor do PL, o senador

Jean Paul Prates (PT-RN),
elencou como motivos para a

apresentação do projeto a di-
minuição da chance de uma
lactante que volta ao trabalho
presencial adoecer e contami-
nar o filho e a redução do ín-
dice de mortalidade materna,
entre outros.

A relatora do projeto, Ze-
naide Maia (Pros-RN), incluiu
no texto as gestantes, puérpe-
ras, crianças e adolescentes
com deficiência permanente ou
com comorbidade, e adolescen-
tes privados de liberdade no
quadro de grupos prioritários
para a vacinação.

(Agência Brasil)

Por Andréia Machado

A Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG) recebeu
no último (16/6) requerimento
para abertura de uma comis-
são parlamentar de inquérito
(CPI) para investigar irregula-
ridades na gestão da Cemig.
Durante a Reunião Ordinária
de Plenário, o 2º vice-presiden-
te da Casa, deputado Doutor
Jean Freire (PT), fez a leitura
do pedido de instalação da CPI,
com 27 assinaturas e tendo
como primeiro signatário o de-
putado Professor Cleiton
(PSB).

De acordo com o Regimen-
to Interno da Casa, são neces-
sárias as assinaturas de, no
mínimo, um terço dos parla-
mentares, ou seja, 26, para se
solicitar a instauração de uma
CPI. O próximo passo nessa
trajetória é o despacho  do re-
querimento pelo presidente da
ALMG, deputado Agostinho
Patrus (PV). Depois disso, o
requerimento deve ser publica-
do no Diário do Legislativo e,
passados cinco dias da publi-
cação, serão designados os
membros da comissão.

No requerimento, as depu-
tadas e os deputados solicitam
que seja constituída a CPI da
Cemig para investigar fatos
determinados no prazo de 120
dias. Segundo o documento,
haveria "fatos consistentes na
possível prática de ilegalidades
na gestão da Cemig, desde
2019 até a presente data, ge-
rando prejuízos ao interesse
público".

O pedido elenca em primei-
ro lugar como prejuízo
contratações diretas, realizadas
sem licitação, de serviços de
consultoria e assessoramento
técnico, tanto pela Cemig como
pelas suas subsidiárias, deso-
bedecendo à lei e à Constitui-
ção da República. Outro dano
apontado seria a realização de
alienações de ativos e ações da
concessionária relacionadas à
sua participação societária na
Renova, na Light e na Taesa.

Outro fato que merece in-
vestigação, segundo o requeri-
mento, é a prática de condutas
ilegais e imorais na execução

Assembleia recebe pedido
para instaurar CPI da Cemig

contratual, como a de condi-
cionar a liberação de pagamen-
tos de medições contratuais à
subcontratação de terceiros
por parte das contratadas pela
Cemig e suas subsidiárias.
Isso, de acordo com o docu-
mento, configuraria "possível
prática de advocacia adminis-
trativa e conflito de interesses"
em que estariam à frente dire-
tores e empregados públicos da
Cemig e de suas subsidiárias
além de particulares por ela
contratados.

A CPI pretende investigar
ainda "a prática ilegal e antie-
conômica da transferência de
atividades administrativas da
empresa mineira para São Pau-
lo (SP), gerando prejuízos ao
interesse público estadual.

Por fim, o requerimento
destaca que tais fatos envol-
vem indícios de gestão ilegal,
imoral e antieconômica em so-
ciedade de economia mista de
titularidade do Estado. Uma vez
instalada e definidos seus mem-
bros, a CPI pretende investi-
gar, apurar, analisar documen-
tos, inquirir testemunhas, to-
mar depoimentos e colher to-
das as provas juridicamente
possíveis, auditar contratos,
operações financeiras, movi-
mentações financeiras e anali-
sar dados bancários de empre-
sas e das pessoas envolvidas.

Sucateamento - Presente à
reunião, o deputado Professor
Cleiton considerou a instaura-
ção da CPI da Cemig um mo-
mento histórico para o Parla-
mento mineiro. "Tenho provas
de que este patrimônio do povo
de Minas Gerais está sendo

sucateado, precarizado, para
justificar uma possível venda",
afirmou. Ele acrescentou que
a Cemig tem sido desidratada
com a venda sucessiva de suas
participações acionárias em
empresas como a Light e a
Taesa, gerando prejuízos enor-
mes.

"A paulistização da empre-
sa e todos os danos decorren-
tes disso não podem ficar im-
punes", reagiu Professor Cle-
iton, referindo-se à troca da
diretoria da Cemig por execu-
tivos de São Paulo. "Estamos
trazendo para a Casa esta in-
vestigação porque o povo mi-
neiro está sendo lesado. Por
fim, o deputado agradeceu à
Assembleia e aos 26 colegas
que assinaram com ele o reque-
rimento de instalação da CPI.
"Esta Casa não se furtou a rea-
lizar esta investigação e vai bus-
car a verdade em relação à
Cemig", concluiu.

Assinaturas - Além de Pro-
fessor Cleiton, assinam o re-
querimento os deputados
Alencar da Silveira Jr. (PDT),
André Quintão (PT), Betão
(PT), Cássio Soares (PSD),
Cleitinho Azevedo (Cidadania),
Charles Santos (Republica-
nos), Celinho Sintrocel (PCdo
B), Cristiano Silveira (PT),
Delegado Heli Grilo (PSL),
Doutor Jean Freire (PT), Dou-
tor Paulo (Patri).

Também são signatários os
deputados Doutor Wilson Ba-
tista (PSD), Elismar Prado
(PROS), Fernando Pacheco
(PV), Rafael Martins (PSD),
Sargento Rodrigues (PTB),
Sávio Souza Cruz (MDB),

Ulysses Gomes (PT), Leandro
Genaro (PSD), Marquinho Le-
mos (PT), Osvaldo Lopes
(PSD).

São cinco as deputadas que
assinam o requerimento pela
instalação da CPI: Ana Paula
Siqueira (Rede), Andréia de
Jesus (Psol), Beatriz Cerqueira
(PT), Ione Pinheiro (DEM) e
Leninha (PT).

Privatizações - Ainda duran-
te a reunião, foi lida a compo-
sição da Comissão Extraordi-
nária das Privatizações. Ela tem
entre seus objetivos: fomentar
debates sobre requisitos cons-
titucionais e legais para privati-
zação; apurar e debater as van-
tagens e as desvantagens da
privatização como forma de
melhoria da situação do Esta-
do; e analisar outros procedi-
mentos capazes de potencia-
lizar a recuperação e a retoma-
da do crescimento econômico
em Minas.

Pelo Bloco Minas São Mui-
tas, serão efetivos na Comis-
são das Privatizações: os depu-
tados Coronel Sandro e Dele-
gado Heli Grilo, ambos do PSL;
e Bruno Engler (PRTB). Como
suplentes, foram indicados pelo
bloco Bráulio Braz (PTB), Os-
valdo Lopes e Rafael Martins.

Já pelo Bloco Luiz Humber-
to Carneiro participam os par-
lamentares: Guilherme da Cu-
nha, como efetivo, e Laura
Serrano, como suplente, am-
bos do Novo. E pelo Bloco
Democracia e Luta farão parte
os parlamentares Betão (efeti-
vo) e Beatriz Cerqueira (suplen-
te).

PPAG
Também na reunião, foram

designados os membros das
comissões permanentes que
participarão das reuniões con-
juntas para apreciação do Pla-
no Plurianual de Ação Gover-
namental (PPAG), realizadas
pela Comissão de Fiscalização
Financeira e Orçamentária.
Foram indicados para partici-
par da discussão e da votação
do parecer, com direito a voz e
voto, dois membros de cada
uma das comissões permanen-
tes às quais foi distribuído o
projeto.

(Agência Brasil)

Divulgação/ ALMG

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino - MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 029/2021, Tipo Maior Desconto
por item, Objeto: "Registro de preços para prestação de serviços de
Lanternagem/ funilaria/ pintura, mecânica/ elétrica/ retifica/ suspenção e
alinhamento/balanceamento, referenciado na tabela TRAZ VALOR, a
prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino". A abertura, será dia 05 de
julho de 2021 às 09:00 horas. - Para demais informações relativas às
licitações encontram-se à disposição dos interessados no site
www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento de
Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta
cidade, fone (0xx35) 3535 - 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das
13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Tomás de Aquino - MG, 22 de junho de 2021. Daniel Ferreira da Silva -
Prefeito Municipal.


